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ПЕРВОУРАЛЬСКИЕ ШКОЛЬНИКИ 
«РАЗМИНИРОВАЛИ» ЛЫЖНУЮ БАЗУ

КТО УБИРАТЬ БУДЕТ?
Представители компании, которую суд 
обязал рекультивировать городскую 
свалку, считают, что это просто 
невозможно Стр. 11

50 АВТОМОБИЛЕЙ ПРОБИЛИ 
КОЛЕСА НА ТРАССЕ ПЕРМЬ-
ЕКАТЕРИНБУРГ
Машины наезжали на арматуру, 
оставшуюся от снесенных сигнальных 
столбиков Стр. 2

ТЫ ЗАПЛАТИШЬ ЗА ЭТО!
Штраф для водителей, не пропустивших 
пешеходов, вырос до 2,5 тысяч рублей 
Стр. 2

ХОТЬ ЧЕРЕЗ ЗАБОР ЛЕЗЬ
Жителям Новоалексеевского перекрыли 
проход к ж/д станции Стр. 13

ДОМА ДЛЯ ПЕРЕСЕЛЕНЦЕВ 
ПРОВЕРИТ СЛЕДСТВЕННЫЙ 
КОМИТЕТ
На Кирова,3, где стены покрывает 
плесень, придут правоохранители Стр. 9

Стр. 12

КСЕНИЯ СОБЧАК: «РАБОТАТЬ 
В ШОУ-БИЗНЕСЕ НЕ СТЫДНО. 
СТЫДНО ВОРОВАТЬ 
ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ДЕНЬГИ»
С

О чем еще рассказала кандидат 
в президенты Читайте на стр. 4-5

ВЕРСИЯ 2.0
МЭРИЯ ВАЛЕРИЯ.
На ближайшие пять лет главное кресло 
муниципалитета займет бывший врио главы 
администрации Валерий Хорев Стр. 3
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитные бури накроют Землю с 7 по 11 ноября.

3 ноября, ПТ
ночью 0°С....днем -5°С

4 ноября, СБ
ночью -1°С....днем -5°С

5 ноября, ВС
ночью -2°С....днем +2°СНОВОСТИ

Первоуральцы угоняют велосипеды и автомобили, садятся 
пьяными за руль и пытаются украсть гаражные ворота
Об этом рассказали в пресс-службе ОМВД Первоуральска

Остановки в два этапа
В Первоуральске появится восемь новых 
остановочных комплексов
К 1 декабря восемь остановок 

общественного транспорта обо-

рудуют остановочными комплек-

сами. Работы будут выполнены за 

счет средств городского бюджета.

 Часть павильонов установят 
впервые, например, в Шайтанке. 
Также в списке — улица Инду-
стриальная, отремонтированная 
этим летом, улица Ватутина. 
Работы выполнят в два этапа: 
в первый контракт включены 

три остановочных комплекса, 
во второй — остальные. Общая 
стоимость заказа — 1 миллион 
рублей, но не исключено, что 
итоговая сумма после проведения  
конкурсных процедур окажется 
меньше, сообщает портал pervo.ru

Отметим, что остановки но-
вого образца отличает полоса-
указатель желтого цвета, на-
несенная для удобства людей с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья.

50 автомобилей пробили колеса 
на трассе Пермь-Екатеринбург
Машины наезжали на железобетонную арматуру, оставшуюся от 
снесенных сигнальных столбиков
Около 50 автомобилей, как 

рассказали очевидцы, про-

били колеса на трассе Пермь-

Екатеринбург на месте сиг-

нальных столбиков, которые в 

очередной раз снесла техника у 

поворота на Волчиху, сообщает 

сайт Ревда-инфо.ру. 

Все они наезжали на железобе-
тонную арматуру, валявшуюся 
на месте столбиков (сейчас ее 
убрали на обочину). Некоторые 
водители пробили все колеса.

В 10:30 утра 30 октября на 
дороге стояли четыре постра-
давших автомобиля: «Форд Фо-
кус», «Ленд Ровер», «Киа Сид» 
и ВАЗ-2114. Водитель «четыр-
надцатой» оперативно надел 
запаску и отправился в сторо-
ну Екатеринбурга, другим по-
надобилась помощь эвакуато-
ра. К этому времени, рассказали 
люди, было зарегистрировано 
шесть ДТП.

По словам женщины-води-
теля автомобиля «Форд Фокус», 
она пробила три колеса в 8:30, 
когда ехала на работу в сторону 
Екатеринбурга (сама она — жи-
тельница Нижнего Тагила). К 
этому времени, рассказала авто-
леди, в этом месте один за дру-
гим уже стояли порядка 15 по-
страдавших автомобилей: кто с 
одним, кто со всеми пробитыми 
колесами. Некоторые стояли с 6 
часов утра, ждали эвакуатор, об-
щались с инспекторами ГИБДД 
Первоуральска, которая отвеча-
ет за эту территорию.

— Я так поняла, что эти 
ограждения кем-то были раски-
даны: то ли очистительной тех-
никой, то ли еще кем, — говорит 

женщина. — Вообще, благо, что 
не было встречки — меня нача-
ло бросать, потому что не видно 
же было, что это такое валяется 
на дороге. Не понимаю, зачем 
вообще эти ограждения тут ле-
пят? Ну, сделайте вы светофор, 
чтобы тут люди везде нормаль-
но поворачивали.

Она, как и другие постра-
давшие водители, собирает-
ся подать в суд на Уральское 
управление автодорог, кото-
рое обслуживает трассу Пермь-
Екатеринбург и инициировало 
установку сигнальных столби-
ков в этом месте, и отсудить 
причиненный ущерб.

Сигнальные столбики на по-
вороте на Волчиху 8 октября 
установили в пятый раз — все 
предыдущие сносил проходив-
ший транспорт. Сам поворот за-
претили в декабре прошлого го-
да.

В пресс-службе ГИБДД Пер-
воуральска «Городским вестям» 

пояснили следующее:
— Утром, 30 октября 2017 го-

да, заступив на службу, сотруд-
ники ГИБДД, двигаясь по марш-
руту патрулирования, на 320 
километре автодороги Пермь-
Екатеринбург обнаружили сло-
манные сигнальные столбики. 
Вследствие чего произошел ряд 
дорожно-транспортных проис-
шествий.

В настоящее время, в це-
лях устранения нарушений за-
конодательства РФ о безопас-
ности дорожного движения, 
правил, стандартов, техниче-
ских норм и иных требований 
нормативных документов в 
области обеспечения безопас-
ности дорожного движения, 
государственными инспектора-
ми дорожного надзора ГИБДД 
города Первоуральска выдано 
предписание на устранение на-
рушений организации, обслу-
живающей данный участок до-
роги.

С начала 2017 года дежурной ча-

стью полиции зарегистрировано 

33 031 сообщение, из них 2 218 

сообщений о преступлениях, по 1 

095 возбуждены уголовные дела, 

по «горячим следам» раскрыто 696.

Сел за руль пьяным
22 октября 2017 года 38-летний 
местный житель пьяным сел за 
руль ЗАЗ «Шанс» и был задержан 
сотрудниками ГИБДД у дома №2 
по улице Емлина. Отметим, что 
ранее водитель уже подвергался 
административному наказанию 
за управление автомобилем в со-
стоянии алкогольного опьянения.

По данному факту в полиции 
города возбуждено уголовное де-
ло по признакам преступления, 
предусмотренного ст. 264.1 УК РФ 
— «Нарушение правил дорожно-
го движения лицом, подвергну-
тым административному наказа-
нию». Санкции статьи — вплоть 
до лишения свободы на срок до 
двух лет.

Украл велосипед 
20 октября 2017 года неизвестный, 
находясь на территории средней 
общеобразовательной школы, рас-
положенной на улице Строителей, 
7, похитил велосипед местного 
жителя, причинив ущерб на сумму 
8 000 рублей.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного ча-
стью 1 статьи 158 УК РФ — «Кра-
жа чужого имущества». Санкция 
данной статьи предусматривает 
лишение свободы на срок до двух 
лет.

Полицейскими проводится 
комплекс оперативно-розыскных 
мероприятий, направленных на 
установление подозреваемого и 
розыск похищенного имущества.

«Продуктовый» 
рецидивист
18 октября 2017 года 23-летний 
местный житель, находясь в тор-
говом зале продуктового магазина, 

расположенного на улице 50 лет 
СССР, 16а, похитил имущество, 
принадлежащее юридическому 
лицу, причинив ущерб на сумму 
3 400 рублей.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного ча-
стью 1 статьи 158 УК РФ — «Кра-
жа чужого имущества». Санкция 
данной статьи предусматривает 
лишение свободы на срок до двух 
лет.

Этот же молодой человек 19 ок-
тября 2017 года, находясь в торго-
вом зале продуктового магазина, 
расположенного на улице Бере-
говая, 20а, похитил имущество, 
принадлежащее юридическому 
лицу, причинив имущественный 
ущерб на сумму 2 527 рублей.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного ча-
стью 1 статьи 158 УК РФ — «Кра-
жа чужого имущества». Санкция 
данной статьи — лишение свобо-
ды на срок до двух лет.

В настоящее время сотрудни-
ками полиции подозреваемый 
проверяется на причастность к 
другим аналогичным преступле-
ниям.

Не успел угнать 
автомобиль
24 октября 2017 года около 7 часов 
утра в дежурную часть полиции 
с заявлением обратился 31-летний 
местный житель. Оказалось, что 
около дома №61 на улице Вайне-
ра, неизвестный разбил стекло в 
автомобиле ВАЗ-21090, принадле-
жащем заявителю, проник в салон 
и повредил рулевую накладку. 
Прибывшие на место сотрудники 
ГИБДД задержали подозреваемого 
на месте происшествия.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного ча-
стью 1 статьи 166 УК РФ — «Угон».

С а н к ц и я  д а н н о й  с т а т ь и 
предусматривает лишение свобо-
ды на срок до пяти лет. Решается 

вопрос об избрании меры процес-
суального принуждения.

Хотел украсть ворота
В ночь с 13 на 14 октября 2017 
года 28-летний местный житель, 
находясь на территории гараж-
но-строительного кооператива, 
расположенного в районе улицы 
Емлина, похитил из гаражного 
бокса металлические ворота сто-
имостью 2 700 рублей, причинив 
ущерб владельцу на указанную 
сумму.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по признакам пре-
ступления, предусмотренного ча-
стью 1 статьи 158 УК РФ — «Кра-
жа чужого имущества». Санкция 
данной статьи предусматривает 
лишение свободы на срок до двух 
лет.

В настоящее время сотрудни-
ками полиции подозреваемый 
проверяется на причастность к 
другим аналогичным преступле-
ниям.

Штраф для водителей, 
не пропустивших 
пешеходов, возрос 
Такой закон подписал президент Владимир Путин

Владимир Путин подписал закон, 
по которому штраф водителям, не 
пропускающим пешеходов, вырас-
тет до 2500 рублей. Документ опу-
бликован на официальном портале 
правовой информации.

Закон вносит поправки в ста-
тью 12.18 Кодекса РФ об админи-
стративных правонарушениях.

Сейчас, если водитель не вы-
полняет требования ПДД усту-
пить дорогу пешеходам, велоси-
педистам или другим участникам 
дорожного движения (за исклю-
чением водителей транспортных 
средств), пользующимся преиму-
ществом в движении, ему грозит 
штраф от 1,5 тысячи до 2,5 тысяч 
рублей.

Ранее размер штрафа состав-
лял 1,5 тысячи рублей.

Закон был принят Госдумой 11 
октября 2017 года и одобрен Сове-
том Федерации 25 октября.

Фото Владимира Коцюбы-Белых

Многим машинам потребовался эвакуатор.

Фото Анны Неволиной
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НОВОСТИ

На должность главы Перво-
уральска, теперь включа-
ющую в себя полномочия 
и ру ков од и т е л я а д м и-
нистрации, претендовали 
три кандидата — Валерий 
Хорев, управделами ад-
министрации Александр 
Анциферов и замдирек-

тора УК «Даниловское» 
Геннадий Зверев. Послед-
ний прошел только первый 
этап отбора — конкурс до-
кументов, после чего снял 
свою кандидатуру.

Хорев и Анциферов, в 
свою очередь, выдержа-
ли два этапа отбора. Вто-

рой состоялся 12 октября. 
Три недели назад канди-
даты прошли собеседова-
ние и изложили свои про-
граммы развития города 
в рамках полномочий гла-
вы.

Комиссия пропустила 
обоих кандидатов, 26 ок-

тября их судьбу решили 
депутаты первоуральской 
городской думы. Извест-
но, что именно Валерий 
Хорев по итогам второго 
этапа был рекомендован 
к избранию на должность 
главы городского округа.

В состав комиссии по 

отбору от кандидато вош-
ли депутаты Эдуард Воль-
хин, Наталья Воробьева, 
Николай Шайдуров, ис-
полнительный директор 
«Динура» Дмитрий Кобе-
лев и управляющий ди-
р е к т о р П Н Т З А л е кс е й 
Дронов.

Церемони я прин яти я 
полномочий главы Пер-
воуральска была не ли-
шена торжественности. В 
зал было внесено знамя, 
а си м вол и ческ и й к л юч 
от города Валерию Хоре-
ву вручил экс-глава горо-
да Николай Козлов.

Главой Первоуральска 
стал Валерий Хорев
26 октября в 14:00 в ДК ПНТЗ состоялись выборы главы городского округа. 
На ближайшие пять лет главное кресло муниципалитета займет бывший 
врио главы администрации Валерий Хорев

Фото Анны Неволиной 

На торжестве было много важных людей. Среди них — начальник ОМВД Первоуральска Олег 
Грехов (слева), управляющий Западным округом Виталий Вольф (справа).

Фото Анны Неволиной 

Валерий Хорев принял присягу главы, в которой сказал, что, вступая в должность, он тор-
жественно обещает справедливо и беспристрастно осуществлять предоставленные ему 
полномочия.

Фото Анны Неволиной 

Николай Козлов передал Валерию Хореву ключ от города. 

Фото Анны Неволиной 

Валерию Хореву (слева) задали вопрос, будут ли в Первоуральске продолжать ремонтировать 
дороги. Александру Анциферову (справа) — как обстоят дела со строительством новых школ.
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НАШ

О том что, Ксения Собчак может 

появиться в списках претенден-

тов на главное кресло страны, 

заговорили после того, как в сети 

появилось видео, в котором журна-

листка активно призывает всех не 

бойкотировать выборы 2018 года, а 

прийти на участки и выразить свое 

мнение, проголосовав против всех. 

В минувшую пятницу, 27 октября, 

Ксения Анатольевна посетила 

Екатеринбург и встретилась с 

желающими поддержать ее на 

предстоящих выборах. Самые 

интересные моменты — в нашем 

материале.

О Екатеринбурге
— Урал — это, безусловно, один из 
важнейших регионов нашей стра-
ны. Но хочу сказать, что, на мой 
взгляд, не должно быть главных 
или не главных, больших и ма-
леньких, таких или таких — у нас 
огромная страна, и я бы хотела, 
чтобы президент, который будет 
избран в марте, был не президен-
том питерским, или президентом 
уральским, московским, а чтобы 
он был президентом нашей боль-
шой страны. У вас замечательный 
город — большой, прогрессивный. 
Здесь живут люди, которых не 
сломать, не загнобить, которые 
борются, продолжают, несмотря 
на все препоны, делать важные 
дела. У вас есть независимый 
мэр, который продолжает борьбу, 
и который мне очень симпатичен 
— я внимательно слежу за тем, 
что он делает. У вас есть люди, 
которые разделяют демократи-
ческие ценности, стараются сде-
лать Екатеринбург лучше. Очень 
важно сказать, что вся наша жизнь 
похожа на вашу телевизионную 
башню — мы начинаем строить, 
потом на полпути бросаем, сейчас 
будем сносить, потом на этом 
месте опять появится какой-ни-
будь долгострой… Так, на мой 
взгляд, быть не должно — мы 
должны строить прогрессивную 
страну. Поэтому предлагаю вам 
голосовать против всех на этих 
как бы выборах — это то немногое, 
что мы можем сделать уже сегод-
ня. Может быть завтра или через 
шесть лет мы сможем сделать 
больше, но изменения начинаются 
тогда, когда мы сами в них верим. 
Поверьте, что можно сделать этот 
первый шаг сейчас. И в Екатерин-
бурге в это можно верить как ни-
где, потому что здесь есть реаль-
ные достижения борьбы, какой-то 
результат. Независимый мэр в той 
ситуации, когда к нашему народу 
относятся, как к малому ребенку, 
и не доверяют власть — это крайне 
важно. 

О предвыборной 
кампании
— Мы проведем ряд встреч и пере-
говоров по поводу того, кто будет 
заниматься екатеринбургским 
штабом. На сегодняшний день я 
не могу сказать, что те деньги, 
которые собраны, достаточны для 
проведения обширной кампании. 
Я понимаю, что там, где звучит 
имя Ксении Собчак, мерещатся 
миллиарды долларов, но это не 
так. Меня поддерживают биз-
несмены, которые не связаны 
с государством или какими-то 
олигархическими структурами. 
Это люди, которые занимаются 
большим и средним бизнесом, 
но новым, не основанным на при-
ватизированных предприятиях. 
Поэтому сейчас мы находимся в 
процессе сбора средств. От того, 
сколько денег мы сможем собрать, 
будет зависеть штабная актив-
ность в регионах, потому что это 
— самая дорогая часть кампании. 
Как раз региональные штабы, 
сбор подписей, особенно в свете 
дат, когда будут собираться эти 
подписи — как обычно в нашей 
стране, это самые неудобные даты 
— праздничные дни, когда людям 
будет не до подписей, им нужно 
будет покупать все на оливье к 
Новому году. В этой связи сбор 
подписей — самая тяжелая работа 
кампании. У нас есть в городах-
миллионниках штабы, количество 
этих штабов и людей, которые в 
них будут работать, будет зависеть 
от финансирования.

О сознании
— Мне многие говорят: «Ну, и 
что это изменит? Вы все равно 
не станете президентом». Окей, 
давайте останемся дома. Что 
тогда мы изменим? Откройте 
любую книгу по политической 
науке или просто наберите в 
интернете — что такое «пере-
ворачивающие выборы». Мы 
увидим огромное количество 
примеров в других странах, когда 
власть была уверена в том, что 
абсолютно ничего не произойдет, 
что население пассивно, что оно 
смирилось, никуда не пойдет, 
будет сидеть по домам, и все 
будет как раньше. Но это зависит 
только от нас. Если графа «про-
тив всех» в моем лице наберет 
большое количество голосов — 
это будет большая победа. Все 
зависит от того, насколько мы 
сами в это поверим. Я не знаю 
ни одного примера, ни одной 
исторической эпохи, когда люди 
просто остались дома с вот таким 
вот молчаливым бойкотом, и 
что-то изменилось.

О деньгах Кремля
— Да, я говорила, что не буду брать 
деньги у бандитов и у Кремля. Но 
пока с Уралмаша мне не поступало 
предложений, чтобы финанси-
ровать мою кампанию, поэтому 
нет смысла это обсуждать. Я уже 
обозначила свою позицию — те 
деньги, которые на сегодняшний 
момент мы приняли, это деньги 
понятных бизнесменов, известных 
в либеральной тусовке, в которых 
я уверена. Надеюсь, таких людей 
будет больше, потому что сейчас 
они эти деньги вкладывают в 
свое будущее. Если говорить о 
Кремле… Ну, мы же все понимаем, 
какие там деньги. Не надо глубо-
ко копать. Бизнес в этом смысле 
куда более прозрачен даже в такой 
системе, как наша, чем политика. 
И утаить это невозможно. Вряд 
ли мы примем деньги, да они и 
не предложат, у Роснефти. Есть 
инновационный технологичный 
бизнес, который ни с чем не свя-
зан, потому что ему и не надо 
быть связанным. Современные 
бизнесмены не хотят иметь дел 
с государством, потому что госу-
дарство уничтожает бизнес, а не 
помогает ему. 

О руководителе 
екатеринбургского 
штаба
— По поводу того, что руководи-
телем моего предвыборного штаба 
в Екатеринбурге будет Аксана 
Панова… Вот таким вбросами ин-
формационными кроме как вред, 
больше принести ничего нельзя. 
Аксана Панова (шеф-редактор 
портала Znak.com) кажется мне 
очень профессиональным жур-
налистом, человеком, который 
сделал здесь, в Екатеринбурге, 
очень много. Деятельность этой 
девушки достойна уважения, и 
мне бы хотелось, чтобы среди моих 
сторонников были люди, которые 
так увлеченно занимаются про-
фессией. Но сейчас эти разговоры 
абсолютно бессмысленны — мы 
ни о чем не говорили, ничего не 
обсуждали. Я открыта ко всем 
предложениям, постараюсь, чтобы 
в екатеринбургском штабе были 
только профессиональные люди.

О дотационных 
регионах
— Проблема не в том, что в Москве 
на одного человека тратится в во-
семь раз больше денег, чем в Ека-
теринбурге, проблема в системе, 
которая сегодня построена. Быть 
дотационным регионом в России 
сейчас намного выгоднее, чем не 
получать эти дотации. Ты получа-

ешь деньги, которые можешь тра-
тить, что-то делать. Но эта система 
сама по себе порочна, когда деньги 
уходят в Москву, власть распре-
деляется из Москвы. Нужно дать 
больше власти регионам, больше 
самоуправления. Люди в своем 
отдельном регионе могут сами 
решать, кто ими должен руково-
дить — они не маленькие дети. 
Это — неправильная система, и 
из нее вырастает та бюджетная 
несправедливость, которая сейчас 
происходит. Ситуацию можно из-
менить, только изменив систему.

Мы говорим сейчас не о рефор-
ме налоговой системы, мы гово-
рим об устройстве системы в це-
лом — о распределении власти и 
сборов бюджетов. Я не хочу ка-
заться тем, кем я не являюсь. Я 
не человек, который вам сейчас 
с умным видом, выучив четыре 
страницы текста, будет расска-
зывать о том, как нужно менять 
налоговую систему. Этим долж-
ны заниматься профессиональ-
ные люди. Я знаю ровно столько, 
сколько знает журналист, чело-
век, интересующийся политикой. 
Я вижу, что бегуну бежать в кан-
далах тяжелее, чем кандалы эти 
сняв. Это очевидно. Далее, когда 
кандалы будут сняты, есть раз-
ные сценарии, как менять нало-
говую систему, как распределять 
бюджеты из центра. Пока систе-
ма такая, какая она есть сегодня, 
она порочна. И моя задача — про-
бить эту стену.

Об оппозиционерах
— Я буду рада всем, кто присоеди-
нится к моей платформе действий. 
Я хочу быть усилителем и микро-
фоном для всей страны, и отдельно 
для каждого политика, который 
хочет быть услышанным. Я думаю, 
все должны быть допущены до вы-
боров, не должно быть исключений. 
Но если этого не произойдет, это не 
значит, что нужно сдаваться. Это 
значит, что нужно искать другие 
способы влияния. Пусть они будут 
меньше, но они хотя бы будут. Это 
лучше, чем не делать ничего. Я сама 
была бы готова присоединиться к 
главному оппозиционному канди-
дату, но я абсолютно не уверена 
в том, что наша власть даст нам 
такую возможность. 

О собраниях 
на площадях 
и потенциальных 
избирателях
— Я никогда не опиралась на чье-
то одно конкретное мнение и кри-
тику моей позиции. Мне важно, 
чтобы я сама верила в то дело, 

которым занимаюсь. Я считаю, 
что из моей затеи может полу-
читься много хорошего. Я не вижу 
ни одного минуса — я никому не 
мешаю, не делаю ничего против 
остальных кандидатов. Что пло-
хого в том, что я соберу эти под-
писи? Что плохого, если их у меня 
примут и не заведут там ничего 
по дороге, каких-то уголовных дел 
или не подбросят наркотики? За 
это никого не посадят в тюрьму. 
Это будет возможность пойти и 
выразить свое мнение против 
системы. Вы правда считаете, 
что если я сегодня перестану за-
ниматься выстраиванием штабов 
и собиранием подписей, то США 
не признают выборы, которые 
выиграет Путин? Или что выборы 
не состоятся из-за моего скромно-
го участия или неучастия? Мне 
кажется, это настолько глупая 
логика, точнее, ее даже совсем 
нет. Если у кого-то есть предло-
жения получше — я подвинусь, 
а может — встану рядом, чтобы 
поддержать этого человека.

По поводу площадей. Я — не 
уличный политик. Я уже об этом 
говорила и была крайне после-
довательна со времен выступле-
ния на Болотной. Я говорила, 
что на власть нужно влиять, де-
лать так, чтобы нас услышали. 
Я очень уважаю тех людей, кото-
рые готовы собирать митинги, бо-
роться. Пусть они это делают. Но 
есть люди, которые не готовы вы-
ходить на улицу. Это не хуже и не 
лучше. Я буду ездить по стране, 
я буду агитировать, но в той фор-
ме, которая мне комфортна, в ко-
торой я умею общаться с людьми. 
Мне сложно общаться лозунгами 
на улице. Для меня это та грань, 
которую на данный момент я не 
готова перейти.

Об отказе от поста 
президента
— Давайте не будем предполагать 
неосуществимые вещи. У меня 
нет каких-то иллюзий… Не могу 
сказать, что я глажу костюм, го-
товлю инаугурационную речь… 
Мы говорим о начале неких важ-
ных изменений. Я вступила в эту 
гонку только по одной причине 
— у нас нет никакого варианта 
борьбы с этой системой, если мы 
не сможем объединиться вокруг 
пусть даже такого кому-то не-
приятного кандидата, как Ксения 
Собчак. Потому что не важна роль 
кандидата, важна графа «против 
всех». Важен человек от реальной 
оппозиции. Я готова на себя взять 
этот пункт. Меня не надо любить. 
Надо любить свою страну. И хо-
теть изменений.

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

«Если мы ничего не будем делать, 
у нас всегда будет Путин, 
только с разным лицом»
Кандидат в президенты Ксения Собчак посетила Екатеринбург, где 
рассказала, как изжить в себе раба, для чего нужно голосовать против всех 
и о своем отношении к Алексею Навальному
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ВИЗИТ Фото
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

О выдвижении 
от партий
— Я смогу рассматривать свое 
выдвижение от партии только 
в том случае, если я буду со-
гласна с ее политическими воз-
зрениями и смогу их разделить. 
Но я не буду размениваться на 
партии-пустышки, для меня это 
неприемлемо. Не буду скрывать, 
в данный момент я рассматриваю 
варианты участия  от партии. 
Если такое решение будет при-
нято, я обязательно о нем сообщу. 

О власти президента
— Не я должна решать, отдать 
Курильские острова Японии или 
нет. Это должен решать народ. 
Сама та логика, что это должен 
решать президент — неважно, 
какой: Путин, Навальный… Эта 
логика — порочна. Я выступаю 
за парламентаризм. Только на-
род может решать важнейшие 
геополитические вопросы. Если 
рассматривать вопросы с точки 
зрения «Если б я была царицей»... 
Тогда у нас будет вечный Путин 
в разных лицах, и мы никогда 
не будем иметь другого лидера 
с точки зрения полноты власти в 
одном человеке. Я выступаю про-
тив этого. Если мыслить такими 
категориями, то совершенно не-
важно — придет новый жесткий 
оппозиционный политик — он 
через несколько лет превратится 
в того же Путина. Я не вижу раз-
ницы. Должна поменяться сама 
система власти. Не может быть 
в руках одного человека сосре-
доточена такая полнота власти. 
Это всегда приводит к одному 
и тому же. У нас нет предпосы-
лок, чтобы что-то изменилось. 
Власть президента должна быть 
максимально ограничена, более 
того, Конституция позволяет это 
делать. 

О Хиллари Клинтон
— Мне кажется, Хиллари Клинтон 
— не тот человек, у которого стоит 
спрашивать совета по ведению 
предвыборной кампании. Муж 
у нее — весьма харизматичный 
политик. Мне выпала честь пооб-
щаться с ним, когда он приезжал 
к моему отцу. Билл — большой 
харизмат, чего не скажешь о его 
супруге. Мне кажется, что победа 
Трампа — это такой своеобразный 
американский бунт против систе-
мы. Но так как демократические 
институты там намного более 
развиты, то и бунт проявляется 
в такой извращенной форме. Если 
бы от демократической партии 
был другой кандидат, возможно, 
и выборы бы прошли иначе. У 
меня большое количество друзей, 
которые живут в Америке, они от-
мечали, что не пошли голосовать 
в принципе, потому что многие 
были против Трампа, но за Клин-
тон голосовать не хотелось. 

Обо мне говорят политоло-
ги, журналисты, мои друзья в 
Facebook так, как будто я уже за-
регистрировалась, и выборы че-
рез три недели. Я же совсем не 
уверена, что меня зарегистриру-
ют, я даже не уверена, что смо-
гу собрать подписи в таком ко-
личестве. И вы же понимаете, 
что если будет такая воля, то не 
зарегистрируют даже реальные 
подписи. А еще, может быть, их 
просто нереально собрать в та-
ком количестве. Однако полито-
логи обсуждают мою кандидату-
ру как свершившийся факт. Мне 
очень приятно, что я произвожу 
впечатление такой влиятельной 
фигуры, но это не так. Мы толь-
ко в начале долгого пути.

О Кавказе
— Я ничего не буду делать с Кав-
казом, потому что я — не будущий 
президент России. Я — возмож-

ность выказать протест. Я — функ-
ция строки «против всех». Что 
делать с Кавказом — это огромная 
проблема. С одной стороны, невоз-
можно, как в Римской империи, 
забрасывать золотом республики и 
создавать вассальные отношения. 
С другой стороны, это те регионы, 
откуда могут пойти очень острые 
конфликтные ситуации. Нам со-
вершенно не нужна еще одна Че-
ченская война. Но это вопрос не ко 
мне, не к президенту, это вопрос 
широкой общественной дискуссии.

О Навальном
— Я не очень хотела идти на эфир 
к Андрею Малахову, этот формат 
не предусматривает возможно-
сти высказать свою политиче-
скую позицию. Но я согласилась 
прийти на программу. Пока это 
было единственное «федеральное» 
выступление. Андрей умеет быть 
другом: в момент моей травли, 
когда меня сняли со всех каналов 
из-за моих политических убежде-
ний, я должна была вести премию 
МУЗ ТВ вместе с Малаховым. 
Люди очень боялись каких-то 
провокаций, думали, что сейчас 
мы выйдем из Олимпийского и 
пойдем на Кремль всей толпой, 
видимо, вместе с Димой Биланом. 
Паранойя в тот момент была мак-
симально сильной. Малахов был 
единственным человеком, который 
отказался вести премию без меня. 
Этот поступок человека, далекого 
от политики, меня впечатлил, по-
этому я решила сходить к нему 
на программу. Когда Андрей не 
стал дочитывать до конца твит с 
фамилией Навального, я сделала 
так, что фамилия прозвучала. Я 
буду стараться делать  это снова и 
снова. Даже не только произносить 
фамилию, но и рассказывать о 
расследованиях, о фактах корруп-
ции, о тех проблемах, которыми 
реально живет наша страна.

О работе в шоу-бизнесе
— Я считаю, что человек рожда-
ется в этот мир, чтобы меняться. 
Чтобы жизнь стала некой школой, 
неким путем эволюционного раз-
вития. Конечно, в моей жизни 
было много всякой фигни. Но это 
было 15 лет назад. Я была молода, 
я веселилась, работала. Я не могу 
сказать, что мне за это стыдно, я 
не собираюсь за это каяться. Это 
был мой путь. Меня никто не 
может упрекнуть в том, что мне 
досталось что-то в наследство 
от отца, кроме его фамилии, что 
мне достались какие-то вышки 
«Газпрома». Даже мои враги при-
знают, что я много и усердно рабо-
таю. Я с 20 лет работала каждый 
день, всегда была занята, всегда 
зарабатывала деньги и сейчас про-
должаю это делать. Да, я работала 
в развлекательном сегменте, в 
шоу-бизнесе. Но это гораздо менее 
стыдное занятие, чем воровать 
государственные деньги, пресле-
довать за инакомыслие и лишать 
людей свободы слова. 

О министрах
— По поводу истории, что ваш 
губернатор Евгений Куйвашев 
объявил конкурс на должность 
министров. Насколько я знаю, за 10 
дней не поступило ни одной заявки. 
Это комично само по себе — стало 
понятно, что активные люди с 
высшим образованием, способные 
что-то делать, с гораздо большим 
удовольствием идут заниматься 
бизнесом, а не метят на такое «за-
видное» кресло. «Министр» — это 
же звучит очень серьезно. Но… 
Полномочия крайне ограничены, 
ответственность колоссальная, 
зарплата минимальная, а проблем, 
которые тебе могут за это при-
лететь — огромное количество. 
Идея-то отличная — мы открыва-
ем вам двери, объявляем конкурс 
на кресло министра. А дальше 

мы понимаем, что люди не верят 
власти, и, видимо, правильно дела-
ют. Любой инициативный, умный 
человек понимает, что проблем 
может быть гораздо больше, чем 
каких-то возможностей, кроме того, 
что у тебя на визитке будет напи-
сано «министр». 

Об антирейтинге
— Я думаю, что мой антирейтинг 
создался не благодаря программе 
«Дом-2», а благодаря той массовой 
пропаганде, которая происходит на 
телевидении. У Алексея Навально-
го тоже очень высокий антирей-
тинг. Это не связано с тем, что он не 
участвовал в «Доме-2». Это связано 
с тем, что развернута широкая 
пропаганда. Я сама — журналист, 
и я знаю, как профессионально это 
делать. Обратите внимание, что во 
всех крупных изданиях, в массовой 
прессе, на телевидении каждый 
раз, когда говорится о Ксении Соб-
чак, используются мои старые 
фотографии 10-летней давности. 
У меня уже и цвет волос другой, 
и семья, и ребенок. Я взрослый 
человек, который последние 10 лет 
занимается политической журна-
листикой. Не позавчера начала. 10 
лет. За это время можно страну из 
руин построить. Но по-прежнему 
фотографии — тут я, простите, не-
глиже, тут с длинными волосами в 
корсете… Я это не скрываю, это все 
было, но сейчас оперировать фото-
графиями 10-летней давности… 
Обратите внимание: я работаю, у 
меня есть трудовая книжка, я глав-
ный редактор модного журнала, я 
занимаюсь журналистикой много 
лет… Но даже в сообщениях о том, 
что я выдвигаюсь — бесконечная 
ирония по поводу «светской льви-
цы»… Очнитесь, друзья. Я занима-
юсь семьей и работой. Я не считаю 
нужным оправдываться за то, что 
кто-то как-то меня называет или 
кем-то считает.            

Фото Марии Хлыновой 

Кандидат в президенты Ксения Собчак больше часа отвечала на вопросы журналистов. 



6
Городские вести  №43 (449)   2 ноября 2017 года    

НАША
Стабильная криминальная обстановка
Начальник ОМВД Олег Грехов отчитался о проделанной работе. Отчет получился подробный, но неутешительный

На прошедшем в минувший 
четверг заседании думы с 
докладом выступил начальник 
первоуральского ОМВД Олег Грехов. 

«Никакой радужности 
здесь нет»

—  О п е р а т и в н а я  о б с т а н о в -
ка в Первоуральске остается 
контролируемой, — начал доклад 
Олег Владимирович. — За девять 
месяцев текущего года уровень 
преступности на территории 
города снизился на 24%, за полу-
годие вообще было 40%, сейчас 
произошла некая активизация, 
мы ее фиксируем. У нас число со-
вершаемых преступлений ниже, 
чем в среднем по области, что 
говорит о некотором благополу-
чии. Однако мы отмечаем рост 
числа умышленных причинений 
тяжкого вреда здоровью, грабе-
жей, изнасилований. Процент 
раскрываемости преступлений 
данной категории несколько 
вырос — 62,1%. Раскрываемость 

убийств и разбоев — 100%. 
Как отметил Олег Грехов, на 

22% снижено количество заре-
гистрированных краж чужого 
имущества — всего их 351. Рас-
крываемость составляет 51%. 
К уголовной ответственности 
привлечено 160 человек.

— Значительное количество 
квартирных краж — их порядка 
40 — остается нераскрытым, — 
сказал Грехов. — Никакой ра-
дужности здесь нет. Суммарно 
таких краж — они были одно-
типными  — по области про-
шло порядка 300. Из них 40 при-
шлись на Первоуральск. Группа 
отработала профессионально, 
объем работ был проведен боль-
шой, однако преступников най-
ти не удалось. 

Неплохая 
конспиративность
Олег Грехов рассказал также о 
том, как в городе обстоят дела 
в наркотиками.

— Выявлено 110 преступле-
ний в сфере противодействия 
незаконному обороту нарко -
тиков, — отметил начальник 
ОМВД. — Из них раскрыто 62. 
Зарегистрированных фактов 
сбыта — 8. Это меньше, чем в 
прош лом году, но если мы в 
2016 году суммарно изъяли 253 
грамма наркотических средств, 
то в этом году — 1 килограмм 
734 грамма. Все это произошло 
из-за закрытия двух интернет-
магазинов и задержания лиц, 
ко торые осу щес т в л я л и ви р -
туальную торговлю наркоти-
ческими средствами. 

Выявлено 25 преступлений 
э к о н о м и ч е с к о й н а п р а в л е н -

ности, 13 из них — тяжкие и 
особо тяжкие. Это меньше, чем 
в прошлом году, почти в два 
раза. К уголовной ответствен-
ности привлечено шесть чело-
век. 

— По и г орной дея т е л ьно -
сти — сизифов труд, — не стал 
скрывать Олег Владимирович. 
— Десятками аппараты изыма-
ем, они снова все выставляют. 
Конспиративность неплохая, 
опять же.

Грабежей больше, но 
почти все раскрыты
По обеспечению общественной 
безопасности: ситуацию пока 
удается держать под контро-
лем — уровень преступности в 
общественных местах снижен 
на 22%. 

— М ы а к т и в но п р и м е н я -
ем тактику передислокации 
наря дов ППС, есл и возника-
ют предпосылки для соверше-
ния преступлений, — говорит 
Олег Грехов. — Раскрываемость 
преступлений в общественных 
местах, по сравнению с про-
шлым годом, несколько увели-
чилась — с 57% до 67%. Если 
говорить об уличной преступ-
ности, то воруют, в основном, 
в магазинах — телефоны, ко-
шел ьк и. Г рабежей ста ло не -
скол ько бол ьше, но п ра кт и-
ч е с к и в с е р ас к р ы т ы . И х ,  в 
основном, соверш а ю т л и ц а, 
которые приезжают в Первоу-
ральск. 

Штрафы не пугают
В этом году, как отметил Олег 
Грехов, наблюдается увеличе-

ние преступлений по статье 111 
УК РФ — «Причинение тяжких 
телесных повреждений».

— Н а р о с т т а к и х п р е с т у-
плений влияет распростране-
ние в обществе алкоголизма, 
наркомании, а так же декри-
м и на л иза ц и я с тат ьи 116 У К 
РФ — «Побои». Она, на сегод-
н я ш н и й ден ь, пер ев еден а в 
р а м к и а д м и н и с т р а т и в н о г о 
блока. Но мы считаем, что адми-
нистративные протоколы ни-
какого действия не имеют. На 
сегодняшний день таких фак-
тов — порядка 300, в прошлом 
году было 100-150. Если раньше 
за побои привлекали к уголов-
ной ответственности, то сейчас 
штраф население особо не пуга-
ет. В большинстве своем такие 
преступления совершают граж-
дане без постоянного места ра-
боты в состоянии алкогольного 
опьянения. 

«Трасса смерти» 
— на Битимку
Аварийность на дорогах Пер-
воуральска, по словам Олега 
Владимировича, снизилась. В 
среднем сейчас происходит 10-15 
ДТП в день.

— 56 фактов, где серьезно по-
страдали люди. Основные при-
чины — выезд на полосу встреч-
ного движения, несоответствие 
скорости конкретным услови-
ям, несоблюдение очередности 
проезда, неверный выбор дис-
танции. В ДТП погибло два че-
ловека, 12 ранено. Всего сотруд-
никами ГИБДД было проведено 
70 профилактических рейдов. 
284 водителя попались пьяны-
ми за рулем.

Как сказал Олег Грехов, са-
мой опасной автодорогой явля-
ется трасса на Битимку — там 
только в одном ДТП пострада-
ло сразу шесть человек. 

Два суицида и одна 
«группа смерти»
— В этом году ОМВД работу по 
профилактике преступлений сре-
ди несовершеннолетних ставит 
выше, чем когда-либо, — озвучил 
Грехов. — У нас было два факта 
суицида — тогда, когда дети 
спрыгнули с крыши. Ситуация, 
конечно, чудовищная, но эти 
поступки не связаны между со-
бой — мы разбирались доста-
точно подробно — и не связаны 
с так называемыми «группами 
смерти». «Группа смерти» была 
создана только одна, деятель-
ность ее прекращена буквально 
несколько дней назад — всего 
два подростка состояло в ней, с 
ними сейчас работают психологи. 
Результаты будут — доложим, 
я сейчас комментировать это 
никак не буду. 

Очень серьезной проблемой 
на данный момент являются 
самовольные уходы детей их 
социально-реабилитационных 
центров.

— Всего 11 подростков со-
вершили 32 самовольных ухо-
да, сбегают практически еже-
дневно. Сейчас осень началась, 
похолодало, может, поменьше 
будет. Это не значит, что там 
условия содержания какие-то 
плохие, просто контингент та-
кой — достаточно проблемный. 
Сама ситуация трудноразреши-
ма — ищем, возвращаем, — ска-
зал Олег Грехов.

«Зачем отправлять детей в лагерь, в котором им плохо?»
Доклад начальника управления образования о летней оздоровительной кампании вызвал вопросы у депутатов

На заседании думы отчет об итогах 
летней оздоровительной кампании 
представила начальник управления 
образования Первоуральска Елена 
Исупова.

Новые формы работы
— Ежегодно формируется го-
родская межведомственная ко-
миссия, которая разрабатывает 
порядок организации отдыха, 
оздоровления и занятости де-
тей и подростков, — рассказала 
Елена Викторовна. — Комиссия 

работает круглый год, что по-
зволяет нам эффективно решать 
задачи, которые возникают в 
процессе работы. 

Постановление прави-
тельства области опре-
деляет, сколько детей 
должно быть оздоровле-
но. Для Первоуральска 
это: 1200 детей — сана-
торное лечение, 1160 — 
загородные лагеря, 3320 
— лагеря с дневным 
пребыванием детей, бо-
лее 7000 — иные формы 
оздоровления. 

На п роведен ие лет ней оз -
д о р о в и т е л ь н о й  к а м п а н и и 
в ы д е л е н о 5 3  м и л л и о н а 6 1 3 
тысяч рублей. Большая часть — 
средства областного бюджета — 
38 миллионов 537 тысяч рублей; 
средства местного бюджета — 
14 миллионов 925 тысяч рублей; 
средства по программе патрио-
тического воспитания — 630 ты-
сяч рублей; благотворительная 

помощь завода СУМЗ — 150 ты-
сяч рублей. 

— Каждый год мы ищем но-
вые формы работы. В этом году 
мы организовали отдых детей 
в весенние каникулы в марте, 
— продолжила Елена Исупо-
ва. — Был открыт дневной ла-
герь на базе школы №1 для 163 
учеников 10 и 11 классов. Дети 
не только получали все удово-
льствия от отдыха, но и гото-
вились к ЕГЭ. Второе направ-
ление — в весенний период мы 
приобрели 80 путевок в сана-
торий-профилакторий «Лесная 
сказка». 

«Это — не любовь к 
географии, а суровая 
необходимость»
В этом году были организованы 
лагеря с дневным пребыванием 
детей на 18 площадках — это 
школы, учреждения дополни-
тельного образования, ЦДТ, 
ДЮСШ, дворовые клубы. Они 
традиционно работали в две 
смены. Всего было оздоровлено 
3 159 детей, из них 903 ребенка, 
находящихся в трудной жизнен-
ной ситуации. 

Доклад Елены Викторовны 
вызвал ряд вопросов.

— Мы каждый год говорим 
про лагерь «Заря», очень много 
возмущений было еще в думе 
прошлого созыва: многократ-
ные жалобы на плохое содержа-
ние детей, на удаленность лаге-
ря от Первоуральска. Когда мы 
вам всю эту историю озвучива-
ли, вы говорили, что сделать 
ничего нельзя — это конкурс, 
это тендер, и чем меньше пред-
ложат стоимость путевки, тем 
больше шанс, что именно в этот 
лагерь поедут дети. Но мы вно-
сили изменения в бюджет на 
2017 год — на оплату транспорт-
ных услуг по перевозке детей 
в загородный лагерь «Заря». У 
меня вопрос: если бы эти день-
ги мы учли в конкурсе или тен-
дере, возможно, лагерь «Заря» 
не выиграл бы? И наши дети 
отдыхали бы в других услови-
ях? И мы бы детей не теряли? И 
все бы было хорошо? — спроси-
ла депутат Наталья Воробьева.

— Я позволю себе не согла-
ситься, — ответила Елена Вик-
торовна. — Сказать, что в ла-
гере «Заря» — очен ь п лох ие 
условия, это несправед ливо. 
Кроме того, вы же прекрасно 
понимаете, что когда мы гово-
рим о загородном оздоровле-

нии, то, разумеется, нам было 
бы удобнее сотрудничать с «Га-
гаринским», который находится 
в шаговой доступности. Но не 
всегда лагеря выходят на кон-
курс с учетом той стоимости, 
которая обозначена в постанов-
лении. Поэтому нынче в «Га-
гаринский» мы смогли купить 
только 300 путевок, поездки в 
другие лагеря — это не любовь 
к географии родного края, а су-
ровая необходимость, когда пу-
тевки нужно приобрести по той 
цене, которая обозначена в по-
становлении Правительства. 
Мы учли опыт этого года, поэ-
тому планируем пересмотреть 
стоимость путевок.

Депутат Александр Гильден-
майстер поблагодарил Елену 
Исупову, но попросил проду-
мать работу с детьми и их ро-
дителями из-за погромов на Би-
лимбаевском кладбище. 

— Мы тоже очень тяжело пе-
режили эти события, тем бо-
ле е, ч т о непон я т но, почем у 
происходят такие пакостные 
вещи на родной территории. В 
этом направлении будем очень 
серьезно работать. Это граж-
данская позиция, — ответила 
Елена Викторовна.

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755
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ООО «Глобал Стафф Ресурс» срочно требуются 

8 (932) 610-86-98

«Стараемся 
оперативно 
реагировать»
Замглавы по ЖКХ Артур Гузаиров 
рассказал, сколько звонков поступило 
на «горячую линию» из-за отсутствия в 
квартирах первоуральцев отопления

26 октября прошло очередное заседание городской думы. 
Первым докладчиком стал замглавы по ЖКХ Артур Гузаиров.

Артур Салаватович отметил, что с началом отопитель-
ного сезона в городе заработала «горячая линия», на 
которую могут звонить первоуральцы, недовольные 
качеством подачи тепла в дома.

— На полное отсутствие отопления поступило 280 
заявок, — сказал Гузаиров, — по качеству горячего во-
доснабжения — 18, на частичное отсутствие отопления 
пожаловалось 312 человек. 

Пик обращений, по словам замглавы, пришелся на 
2-3 октября, после чего пошло понижение числа звон-
ков.

— Сейчас поступает 2-3 заявки в день, они касаются, 
в основном, необходимости обработки стояков. Боль-
ше всего обращений поступило из районов проспекта 
Космонавтов, улиц Советская и Вайнера, — отметил 
Артур Салаватович.

Из всех обращений 349 поступило от жителей, чьи 
дома обслуживает управляющая компания «Дом 
Плюс», 144 обращения — УК «Даниловское». 

Рассказал Артур Гузаиров и о технологических на-
рушениях, которые произошли на сетях в период за-
пуска отопления.

— На прямых трубопроводах было 19 нарушений, на 
обратных трубопроводах — три повреждения, по горя-
чему водоснабжению — девять.

Сейчас проведена проверка готовности муниципа-
литета к осенне-зименему периоду, в скором времени 
Первоуральск должен получить паспорт готовности.

— Мы стараемся оперативно реагировать на все об-
ращения граждан, которые к нам поступают, — доба-
вил Артур Гузаиров, — устранить неполадки пыта-
емся в установленные для этого нормативные сроки.

Телефон «горячей линии» — 
112 или 8 (3439) 64 97 07   

«У вас есть понимание, 
для чего вас туда делегируют?»
Депутат Марат Сафиуллин уточнил у Натальи Воробьевой, понимает ли она, для 
чего ее отправляют в региональное объединение «Депутатская вертикаль»
На очередном заседание думы, од-

ним из вопросов, которые рассмотре-

ли депутаты, стало присоединение 

ПГД к Свердловскому региональному 

объединению «Депутатская верти-

каль» и делегирование туда своего 

представителя.

Объединение «Депутатская вер-
тикаль» создано для содействия 
экономическому и социальному 
развитию области, а также обеспе-
чения благополучия жителей ре-
гиона. Коллективными членами 
могут быть думы муниципальных 
образований, расположенных на 
территории Свердловской области, 
направившие в «Вертикаль» своего 
представителя.

Заключением комитета по ор-
ганизационной работе и вопросам 
местного самоуправления в объ-
единение было рекомендовано де-
легировать зампреда думы Ната-
лью Воробьеву.

— Вольхина Эдуарда Иванови-
ча? — уточнил Николай Козлов, по-
ка еще выполняющий обязанности 
председателя думы.

— Нет, Наталью Владимировну 
Воробьеву, — поправила Козлова 
ведущий специалист юридического 
отдела аппарата думы Ольга Баже-
нова, выступающая докладчиком.

С вопросом к Наталье Воробье-
вой выступил депутат Марат Са-
фиуллин.

— Наталья Владимировна, у вас 
есть понимание, для чего вас туда 
делегируют?

Повисла пауза.
— Понимание? — уточнила Во-

робьева. — Думаю, понимание у 

вас есть, — сделала ударение на 
слове «вас» депутат. — Вы же пять 
лет там…

— Эта «Депутатская вертикаль» 
была создана только в этом году, 
— перебил Марат Адисович, — и у 
нас решение о присоединении уже 
было. Вам, просто, Наталья Вла-
димировна, «Депутатская верти-
каль» для чего, вот… Понимание, 
говорю, есть?

В диалог попытался вступить 
Николай Козлов, но Наталья Вла-
димировна решила ответить сама.

— Марат Адисович, мы пять 
лет входили в «Депутатскую вер-
тикаль», и каждые пять лет деле-
гат обновляется.

— Объединение было создано 
только в этом году. Я вам вопрос 
задаю — у вас есть понимание, для 
чего там нужно находиться?

— Понимание есть, для чего там 

нужно находиться, но я ни разу там 
не была. Я думаю, что если вам 
нужно будет, чтобы я доложила, 
что там происходит — я съезжу хо-
тя бы раз и расскажу. 

— Это очень серьезная вещь для 
депутатов — если мы хотим изме-
нить какой-то федеральный закон, 
мы собираем здесь предложения и 
напрямую доносим их до депута-
тов госдумы по этой «Депутатской 
вертикали». У меня в связи с этим 
предложение: по итогам работы, хо-
тя бы раз в полгода, Наталья Вла-
димировна, рассказывайте нам о 
своей работе.

— В соответствии с положением, 
каждый депутат может состоять в 
«Вертикали» в качестве индивиду-
ального члена, — отметила Оль-
га Баженова. — Для этого нужно 
просто заполнить анкету-заявле-
ние.

— У нас сейчас стоит вопрос о 
том, чтобы делегировать челове-
ка с конкретным именем-фамили-
ей, — вновь вступил в беседу Нико-
лай Козлов, — остальные вопросы 
будем обсуждать отдельно.

— Я просто вам вопрос задаю — 
вы готовы нас раз в полгода опове-
щать? — спросил Марат Адисович.

— Да, готова, — ответила Ната-
лья Владимировна. 

— Есть еще кандидатуры? — 
спросил Николай Козлов.

— Если Марат Адисович хочет…, 
— сказала Воробьева.

— Нет, я не хочу, — ответил Ма-
рат Сафиуллин.

Кандидатуру Натальи Воробье-
вой утвердили единогласно.   

Фото
АННА НЕВОЛИНА
vk.com/id14924978

А
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НАШ СПОРТ

«Главную оценку нашей работе даст 
Чемпионат России»
31 октября в Доме спорта прошла уже ставшая традиционной пресс-
конференция представителей ХК «Уральский трубник», которая была 
посвящена предстоящему сезону

Подготовил
ИВАН КАЗАРИН

О достижениях
Пресс-конференция началась с 
выступления директора клуба 
Эрима Хафизова.

— Не так много времени про-
шло с августа, когда мы виде-
лись на пресс-конференции по 
поводу юби лея к луба. Но за 
это время уже была проделана 
большая работа. Отдел прото-
кола губернатора области оце-
нил проведение праздника на 
«хорошо». Самое главное — ве-
щи, которые остались с нами 
на будущий год — это и книга-
энциклопедия, презентацион-
ный фильм. Очень важно, что 
на торжествах достигнута до-
говоренность между главой ре-
гиона Евгением Куйвашевым 
и президентом Федерации хок-
кея с мячом России Борисом 
Скрынником о строительстве 
в Первоуральске стадиона с ис-
кусственным льдом в рамках 
вы пол нен и я пору чен и я п ре -
зидента России. В данный мо-
мент ведется работа по выде-
лению бюджетных средств на 
проектно-сметную документа-
цию. Это касается не только то-
го, как мы провели праздник, 
но и затрагивает всю Свердлов-
скую область, — отметил Эрим 
Хафизов. — Теперь о команде. 
М ы п ровел и т рен и ровоч н ые 
сборы в Первоуральске и Ново-
уральске, выступили на Кубке 
России в Хабаровске и заняли 

там 4-е место в группе. В октя-
бре «Уральский трубник» про-
должил подготовку в Швеции, 
где принял участие в двух тур-
нирах. Я считаю их итоги весь-
ма успешными для нашей ко-
манды. «Трубник» пробился в 
четвертьфинал Кубка Мира, в 
котором участвовали 16 луч-
ших команд на планете, и стал 
обладателем Кубка ЭксТе, где 
играли 8 клубов из России и 
Швеции.

Слов а Э ри м а Х ас а нови ч а 
подтверждал кубок, стоящий 
перед всеми присутствующими.

— Н а ш ф ар м - к л у б «СК А-
Свердловск» занял первое место 
в Кубке России по мини-хоккею. 
Коман да ДЮСШ «Ура льский 
трубник» завоевала бронзовые 
медали первенства России по 
мини-хоккею среди юношей. С 
3 по 5 ноября в Швеции прой-
дет розыгрыш Кубка Мира сре-
ди юношей — право выступать 
на этом турнире команда Ми-
хаила Шолохова получила ми-
нувшей зимой, когда заняла 3-е 
место на первенстве России сре-
ди младших юношей, — продол-
жил Хафизов. — После подго-
товки в Швеции мы проводим 
занятия на маленькой площад-
ке — в Ледовом дворце. Коман-
да вылетает 2 ноября на выезд-
ные игры. Ближайшая встреча 
пройдет 4 ноября в Москве с 
местным «Динамо».

Отметим, что главой города 
Валерием Хоревым было при-
нято решение проводить все до-
машние игры в 19:00 и сделать 
вход на стадион бесплатным. 
Торжественная церемония от-
крытия чемпионата России в 
Первоуральске начнется 18 но-
ября в 18:45, сразу после нее — 
матч с кировской «Родиной».

Усиление «Трубника»
Затем слово предоставили спор-
тивному директору Валерию Эйх-
вальду.

— Произошло обновление ко-
манды. Мы расстались с несколь-
кими хоккеистами, которые много 
сделали для клуба. Но время при-
шло, нам было необходимо обнов-
ление состава, которое продолжа-
ется уже второй год — мы искали 
игроков, которые могли усилить 
«Трубник». Были приглашены че-
тыре достаточно известных игро-
ка, которые по играм на Кубке 
России и турнирам в Швеции оста-
вили положительное впечатление. 
Для тренерского штаба уже четко 
просматривается состав, который 
будет играть в Чемпионате стра-
ны, — сказал Валерий Эйхвальд.

Чемпионат России в этом году 
будет сложный. Команды подрав-
нялись и усилились. Особо выде-
ляются «СКА-Нефтяник» и «Ени-
сей», в которых, по сути, поделены 
игроки национальной сборной. 

Игроки сборной превосходят дру-
гих, даже очень опытных хокке-
истов, в плане техники и подго-
товки. Далее идет группа из 6-8 
команд, равных по силам, в кото-
рую можно отнести и «Уральский 
трубник».

На позитивной волне
Главный тренер Алексей Же-
ребков остановился на вопро-
сах предсезонной подготовки 
команды.

— В отличие от прошлого се-
зона, игр мы провели достаточ-
но: шесть — на Кубке России в 
Хабаровске, десять — на двух 
турнирах в Швеции. Но вот тре-
нировок на большом льду за 
весь осенний период было все-
го девять. Конечно, вызывает 
обеспокоенность подготовка к 
стартовым матчам чемпионата. 
21 октября мы играли в Юсда-
ле финал Кубка ЭксТе, 3 ноября 
тренируемся в «Крылатском» 
перед игрой с «Динамо». Полу-
чается, на 12 дней мы остались 
без большого льда. Сейчас сто-
ит теплая погода, однако на-
деемся, что погодные условия 
позволят нам провести старто-
вый домашний матч в Первоу-
ральске, как и планируется, 18 
ноября. Считаю, на всех турни-
рах — Кубке России, Кубке ми-
ра, Кубке ЭксТе — мы высту-
пили достаточно неплохо. Но 

прекрасно понимаем, что глав-
ную оценку нашей работе даст 
Чемпионат России. Именно по 
выступлению в этих соревно-
ваниях будут судить об успеш-
ности сезона в целом.

О тде л ьно хоч у о т ме т и т ь, 
что при всех изменениях в со-
ставе, мы по-прежнему делаем 
ставку на воспитанников хок-
кея Свердловской области — из 
Первоуральска, Краснотурьин-
ска, Екатеринбурга, Карпинска, 
Нижней Туры.

Отвечая на вопросы журна-
листов, Алексей Владимиро-
вич подчеркнул тот факт, что 
в «Трубнике» всего один ино-
городний хоккеист, Александр 
Воронковский из Новосибирска, 
но и он у нас играет свыше по-
лутора десятков сезонов.

На пресс-конференции при-
сутствовал и игрок Дмитрий 
Разуваев — новый капитан ко-
манды.

— Много лет коман ду вы-
водил на лед Андрей Кислов. 
Для меня это дело новое, непри-
вычное. Но надеюсь, что справ-
люсь, тем более что коллектив 
у нас отличный. Думаю, резуль-
таты предсезонных турниров 
позволяют нам встречать Чем-
пионат на позитивной волне. В 
то же время мы прекрасно по-
нимаем, что нужно добавлять 
в игре еще и еще.

Фото с официального сайта ХК «Уральский трубник» 

На пресс-конференции обсудили важные для ХК «Уральский трубник» вопросы.
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НОВОСТИ

Реклама (16+)

                                                                     пр. Ильича, 21  
(«Дантист», вход со двора).  

Тел. 8 (3439) 27-90-22, 27-10-91,  
www.ekoplast2005.ru

Окна ПВХ — скидки до 25%.
Остекление балконов.  
Двери входные и межкомнатные, потолки, защитные 
рольставни, офисные перегородки, входные группы,  
гаражные ворота

Тел.: 8 (908) 909-77-66,  
8 (3439) 228-774         
www.udph.ru

Окна и двери из дерева от производителя.  
Высокое качество. Гарантия.

ул. Трубников, 52.
Тел. 29-10-85, 8-902-509-10-85, 
п. Динас, ул. 50 лет СССР, 19а  
(маг. «Зодчий»). Тел. 27-11-03

Конструкции из ПВХ и алюминия любой сложности.  
Изготовление и монтаж балконов на первых этажах.  
Индивидуальный подход к каждому.
Рассрочка.

Дома для переселенцев 
на Кирова, 3 проверит 
Следственный комитет
Информация о начале проверки появилась 
на официальном сайте ведомства
В пресс-релизе, опубли-

кованном на сайте, гово-

рится: «В Первоуральске 

органами СКР органи-

зовано проведение до-

следственной проверки 

по сообщению в СМИ о 

предоставлении граж-

данам некачественного 

жилья.

 
…На одном из интернет-
порталов Свердловской 
области было опублико-
вано сообщение о том, 
что переселенцам из вет-
хого и аварийного жилья 
в городе Первоуральске 
предоставлены квартиры 
в доме по улице Кирова, 
в котором имеются суще-
ственные недостатки, вы-
зывающие недовольство 
граждан. В частности, в 
публикации приводят-
ся сведения о том, что 
в квартирах указанного 
дома на стенах имеет-

ся плесень, отклеива-
ются обои, и батареи не 
обеспечивают необходи-
мого теплового режима».

Следственный отдел 
по Первоуральску след-
ственного комитета РФ 
должен дать ситуации 

объективную правовую 
оценку. 

Напомним, в два кор-
пуса дома №3 по улице 
Кирова переселяют жи-
телей аварийных и вет-
хих домов Ново-Талицы 
и Хромпика. 

«Никто не ожидал»
В конце прошлой недели жители из разных районов города стали жаловаться 
на то, что мусор рядом с их домами не вывозится
Оказалось, что захламлен-
ные контейнерные площад-
ки, обслуживает компания 
«Чистота.ру», услугами ко-
торой пользуются управля-
ющие компании «Данилов-
ская» и «Дом Плюс».

— Сбои в работе «Чисто-
та.ру» в последние дни уве-
личили нагрузку на нашу 
компанию. В городе есть 
несколько площадок, где 
стоят контейнеры и наши, 
и «Чистоты.ру». Из-за того, 
что жители жаловались на 
завалы мусора на них, при-
шлось вывозить мусор и 
из своих контейнеров, и из 
чужих, — сетует директор 
компании-мусороперевоз-
чика «Экотехпром» Светла-
на Феоктистова. 

Как пояснила началь-
ник аварийно-диспетчер-
ской службы «Дом Плюс» 
Елена Кулешова, проблема 
возникла из-за ряда непред-
виденных обстоятельств. 

Во-первых, часть техни-
ки «Чистоты.ру» вышла из 
строя. Мусор вывозился ГА-
Зелями.

— А это, конечно, не те 
машины, которые могут 

справиться с тем объемом 
мусора, который есть, — 
уточнила Елена Кулешова.

Во-вторых, из-за похоло-
дания в некоторых районах 
возникла наледь.

— Никто не ожидал, 
что машины из-за нале-
ди не смогут подъехать к 
площадкам в районе ули-
цы Емлина, — говорит Еле-
на Кулешова, — сейчас пе-
ревозчик возит подсыпку 
с собой. Претензия «Чисто-
те.ру» выставлена, но ме-
нять мусороперевозчика 
у нас оснований нет. Они 
все время держали руку на 
пульсе, старались. Сейчас 
мусор усиленно вывозится. 
Уверена, что в ближайшее 
время вопрос решится. 

«Ограбление 
банка» и «Штурм 
наркопритона» 
Лучшие работы юных первоуральцев 
отправились на областной этап 
конкурса «Полиция глазами детей»
Ежегодно в преддверии празднования Дня сотруд-
ника органов внутренних дел полицейские проводят   
детский творческий конкурс «Полиция глазами 
детей». Юные художники из  Первоуральска всегда 
с удовольствием принимают участие в этом замеча-
тельном проекте.

В этом году конкурсанты в возрасте от 7 до 14 лет 
представили на суд жюри более 30 прекрасных работ, 
где изображены инспекторы по делам несовершенно-
летних, полицейские-кинологи, полицейские патруль-
но-постовой службы, сотрудники ГИБДД и даже опе-
ративные подразделения. 

Дети рисуют акварелью, гуашью, фломастерами, 
цветными и простыми карандашами. Ребята с легко-
стью используют такую сложную технику, как скрап-
букинг.

Для выбора лучших рисунков была создана комис-
сия из числа сотрудников отдела по работе с личным 
составом, штаба, дежурной части,  ГИБДД и пред-
ставителя общественного совета Ксении Лумповой.

Перед жюри стоял непростой выбор — каждая дет-
ская работа уникальна и неповторима. 

В результате конкурсной комиссией отобраны два 
лучших рисунка в разных возрастных категориях. 
В младшей категории — 7-10 лет — выбрана рабо-
та 10- летней  Дарьи Анкутдиновой под названием 
«Ограбление банка». В старшей категории — 11-14 
лет — отобрана работа 12 -летней Алены Кириченко 
«Штурм наркопритона». 

Дети рисовали под руководством педагогов сред-
ней общеобразовательной школы №2 Натальи Маля-
мовой и Татьяны Мальцевой. Необходимо отметить, 
что  именно ученики этой школы представили на кон-
курс больше всего рисунков. 

Победителей и участников конкурса ждут при-
зы и грамоты от руководства отдела полиции Пер-
воуральска.

По материалам сайта 66.мвд.рф

 Каждому гарантируется свобода мысли и слова. 
 Никто не может быть принужден к выражению 
своих мнений и убеждений или отказу от них. 

 Цензура запрещается. 
Из статьи 29 Конституции Российской Федерации

НЕ ТОЛЬКО 
В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ
В июне этого года скандал разгорел-
ся вокруг домов для переселенцев, 
построенных в поселке Кедровое 
(недалеко от Верхней Пышмы). Там 
жители тоже жаловались на плесень 
и недоделки, в результате которых в 
одном из домов рухнул потолок. Ито-
гом стало обращение прокуратуры и 
жителей в суд. Застройщика и Управ-
ление капитального строительства и 
стратегического развития Верхней 
Пышмы обвиняют в несоблюдении 
требований техрегламентов, про-
ектной документации и технологии 
проведения работ, а также в связи с 
ненадлежащим исполнением обязан-
ностей по осуществлению контроля 
за ходом и результатами работ 
по муниципальному контракту по 
строительству дома, сообщал сайт 
Накануне.RU. Кроме того, региональ-
ное следственное управление СКР 
возбудило уголовное дело по статье 
«Халатность». 
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Символ года: 
ваша собака
Конкурс для читателей «Городских вестей»

«Не думал, 
что он такой крутой»
Первоуральские футболисты составили 
серьезную конкуренцию обладателю Кубка УЕФА
Двукратный Чемпион России, 
обладатель Кубка УЕФА по мини-
футболу Сергей Зуев 29 октября 
учил юных футболистов Перво-
уральска искусству побеждать. 

Звездный урок прошел в рам-
ках очередной «Тренировки с 
чемпионом», организатором вы-
ступила общественная организа-
ция «Первоуральск — город чем-
пионов».

Приветственные слова Сергея 
Зуева участники мастер-класса 
встретили аплодисментами — 
не каждый день на их трениров-
ки приходят такие титулованные 
спортсмены.

— Наш мастер-класс посвящен 
основам технического мастер-
ства: владение мячом, его кон-
троль. Именно в этом возрасте, 
8-12 лет, закладывается основная 
техническая база футболиста. 
Кроме того, для преподавателей 
эта тренировка станет хорошим 
опытом, — сказал Сергей Зуев.

Юные футболисты и их на-
ставники внимательно слуша-
ли титулованного гостя: в акти-
ве Сергея  — большое количество 
достижений. Он является дву-
кратным Чемпионом России, об-
ладателем Кубка России, призе-
ром Чемпионатов мира и Европы 
по мини-футболу. Большую часть 
своей карьеры Сергей провел в 
екатеринбургской «ВИЗ-Синаре». 
Восемь раз признавался лучшим 
вратарем Чемпионата России, а 
в 2008 году — лучшим вратарем 
мира. Сейчас Сергей продолжа-
ет карьеру в качестве тренера ми-
ни-футбольного клуба «Тюмень».

Ребята вместе с футболистом 
разминали мышцы, выполняли 
различные упражнения в виде 
эстафеты. Часовая тренировка за-
ставила молодежь изрядно попо-
теть: объяснение, показ, отработ-
ка движений. Главное, убежден 

спортсмен, разбудить в ребятах 
энтузиазм.

— Мне всегда очень интерес-
но работать с начинающими 
спортсменами. Когда я начинал 
заниматься, у нас не было такой 
возможности — приглашать кого-
то на тренировки. Для ребят это 
полезно с точки зрения воспита-
ния: они растут, ровняются на 
успешных спортсменов, — поде-
лился чемпион.

Тренировка в Первоуральске 
— комбинация тактики и прак-
тики. В завершении меропри-
ятия игроки сыграли товари-
щеский матч.

— Я не ожидал, что Сергей Зу-
ев окажется таким крутым. Ин-
тересно посмотреть, как он рабо-
тает с мячом, как забивает голы. 
Конечно, я надеюсь, что в буду-
щем мне пригодится его урок. 
Планирую применить то, чему 
нас научили, уже на следующей 
тренировке, — говорит участник 
мастер-класса Сергей Пономарев.

Каждому спортсмену нужно 
беспрерывно совершенствовать-
ся — уверены активисты орга-
низации «Первоуральск — город 
чемпионов», поэтому продолжа-
ют реализовывать свой самый по-
пулярный проект «Тренировка с 
чемпионом».

— В Первоуральске очень мно-
го команд по мини-футболу и мы 
решили пригласить представите-
ля этого вида спорта. Сергей Зуев 
— легендарный спортсмен, и на-
шим футболистам интересно бы-
ло пообщаться с ним, потрениро-
ваться вместе. Детям необходимо 
общаться со звездами, которые 
достигли определенных резуль-
татов — это их мотивирует, — от-
метил руководитель обществен-
ной организации «Первоуральск 
— город чемпионов» Дмитрий 
Андреевский.

Две кофты, две пары штанишек 
и чепчик
Что еще надевают на себя первоуральцы, которым включили 
отопление только 30 октября
Вхождение в отопительный 
сезон для некоторых перво-
уральцев завершается только 
сейчас. Так, еще в пятницу в 
нескольких квартирах дома 
№23 на улице Ватутина батареи 
в одной из комнат и на кухне 
оставались холодными. 

Одна из обделенных теплом 
квартир — коммунальная. Ека-
терина Черногубова, ее супруг 
и трехмесячный ребенок жи-
вут в «невезучей комнате». Что-
бы хоть как-то согреться, вклю-
чают обогреватель, одеваются 
теплее.

— На ребенка приходится 
надевать две пары кофточек, 
штанишек, чепчик. Иначе мы 
боимся, что он простынет, — 
говорит женщина, — по наруж-
ной стене пошла плесень. Про-
ветривать комнату толком не 
получается. Если окно держать 
долго открытым, становится 
слишком холодно. 

В прошлые годы запуск ото-
пления в доме проходил без 
особых проблем. Нынешнюю 
ситуацию жильцы связывают 
с прошедшим в доме капиталь-
ным ремонтом.  

— Всегда все нормально 
было, — рассказывает Екате-
рина Черногубова, — пока ра-
ботники, которые делали ка-
премонт, были здесь у нас, мы 

все к ним ходили, просили что-
то сделать, чтобы тепло было. 
Потом обращались в управля-
ющую компанию ЕРЦ, она об-
служивает наш дом, пришел 
мастер, посмотрел, по соседям 
походил, проверил, что у всех 
вентили открыты. Но батареи 
остались холодными. 

В понедельник, 30 октя-
бря, жители Ватутина, 23 об-
ратились на «горячую линию» 
Госжилинспекции. И либо по 
счастливому стечению обсто-
ятельств, либо благодаря опе-
ративной работе чиновников, 

отопление, которое не могло 
прийти в квартиры полтора 
месяца, наконец, сделало это.

 
Назар Галат, 
депутат 
гордумы:

— У нас ото-
пительный се-
зон запусти л-
ся без каких-либо 
сильных проблем, частные слу-
чаи с запуском стояков батарей 
были, но это работа УК, опера-
тивная работа.

Уже совсем скоро мы будем отме-

чать Год Желтой Земляной Собаки. 

«Городские вести» решили орга-
низовать конкурс для своих чи-
тателей — выбрать самых ярких 
представителей собачьей породы, 
живущих в семьях первоуральцев. 
Собака — символ 2018 года, лю-
бимое животное многих людей, 
верный друг. Она объединяет 
семьи. Мы хотим показать, как 
вы любите своих животных, а 
также позволить им «попасть на 
календарь» редакции, который 
будет висеть в каждом доме кру-
глый год. 

С 1 по 20 ноября мы принима-
ем фотографии собак в группах 
во «ВКонтакте» и «Однокласс-
ники», затем выбираем несколь-
ких победителей (21-24 ноября) и 
устраиваем фотосессию собак (27-
30 ноября). Все псы позируют про-

фессиональному фотографу, в но-
вогоднем антураже. Каждое фото 
подписано: имя питомца, имя хо-
зяина. 

Каждый победитель конкурса 
получает в подарок готовый ка-
лендарь и приз от спонсора.

Красота-то какая
В начале октября активисты городского Совета ветеранов совершили 
паломничество в монастырь на Ганиной Яме
 — У всех было приподнятое настроение: ведь 
как-никак ехали прикоснуться к истории. 
В день поездки погода выдалась чудесная: 
ярко светило солнце, в небе — легкие облачка, 
— рассказывает заместитель председателя 
Совета ветеранов Первоуральска Николай 
Чабин. — У входа в монастырь группу встречал 
экскурсовод — дьякон Дмитрий, выпускник 
Екатеринбургской духовной семинарии. С 
первых шагов по территории монастыря, по-
строенного в честь великих страстотерпцев, 
обращаешь внимание на благоустройство и 
красоту. Лесной воздух. Дышится во весь объ-
ем легких. На всех храмах — золотые купола, 
увенчанные крестами. Смотришь ввысь и 
чудится, что купола плывут на фоне белых 
облаков в небесном просторе. А если смотреть 
на купола через трепещущую листву много-
численных берез, то золото берез еще больше 
расцвечивает золотистые маковки и храмовые 
кресты. Многоцветное убранство лиственных 
и неувя дающая зелень хвойных деревьев 
гармонично сочетаются со стилем постройки 
русских церквей и храмов. Видя такое, так и хо-
чется сказать: «О, господи, красота-то какая!»

Осмотр территории традиционно начина-
ется с места захоронения останков великому-
чеников. По чистым и ухоженным дорожкам 
нас сводили к каждому храму. Внутри двух 
действующих храмов особенно чувствовалась 
святость. В них ставили свечи за здравие и 
упокой, заказывали требы.

Для нашей группы было организовано по-
сещение монастырской трапезной. Чистота, 
порядок, вкусная сытная пища настраивают 
на благостное настроение. Работникам наше-
го общепита есть чему там поучиться. Посе-
тили мы и церковные лавки, где приобрели 

на память сувениры, связанные с царской се-
мьей и монастырем.

Настала пора собираться в обратный путь. 
Покидая территорию монастыря, каждый пе-
рекрестился, заронив в душу свою мечту по-
бывать в этом месте еще раз. 

Поездка в монастырь состоялась благодаря 
помощи Лиры Гордеевой. Низкий ей поклон 
за добрые дела.

Фото Анны Неволиной

Екатерина Черногубова с семьей мерзла до 30 октября. 

Фото предоставлено Николаем Чабиным

Календари «Городских вестей» — 
глянцевые, яркие, большие. Они 
украсят квартиры, офисы и будут 
радовать вас каждый день.

Еще больше новостей 
на сайте 
gorodskievesti.ru
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НАШЕ ЖКХ
Публикация на правах рекламы (16+)

Реклама (16+)

                                                                     ул. Береговая, 12а.
Тел. (3439) 66-34-40
www.cdpushkin.ru

Все виды протезирования. Хирургия. Терапия.  
Имплантология. Индивидуальный подход к каждо-
му пациенту. ПОСТОЯННЫЕ СКИДКИ!  
Подробности у администратора.

ул. Ватутина, 10  
тел. (3439) 66-71-11,  

8-922-615-48-64                        
www. дента-люкс.com

Все виды стоматологических услуг.                                                       
В утренние часы с 9.00 до 12.00 скидка 10%. 
Скидка пенсионерам и студентам.  
Без % рассрочка платежа на протезирование. 

ул. Трубников, 50.    
Тел. (3439) 29-63-59

СКИДКИ 15% на профессиональную чистку 
зубов всей полости рта! 
Скидки пенсионерам и постоянным клиентам. 

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ «7 звезд») 

Тел.: (3439) 64-94-99,  
8 (922) 617-79-31

АКЦИЯ «1+1»  (Приведи друга и получи чистку  
зубов за 2000 руб.)  
Срок акции — до 30 ноября 2017 года.  
Рассрочка до 1 года. Скидка 10% пенсионерам

ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, 
рентгендиагностика, опытные специалисты,  
разумные цены. Осмотр и консультация —  
БЕСПЛАТНО. Скидка 20% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 30.11.2017 г.

пр. Ильича, 21,  
тел. (3439) 64-91-41   

ул. Ильича, 25.  
Тел. (3439) 63-75-57

www.dantist.me

Установка имплантата за 18.000 руб. Рассрочка 
платежа. Снимки 3D, ТРГ и ОПТГ на 
компьютерном томографе.  
СКИДКА 15% на чистку зубов всей полости рта.  
СКИДКА 10% в День рождения на лечение  
и удаление.                      

ул. Береговая, 42.  
Тел. (3439) 66-45-55,             

8-922-277-05-77

Терапия, ортопедия, рентгендиагностика, неотлож-
ная помощь при острой зубной боли. Индивиду-
альный подход. Скидка 15% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 30.11.2017 г.
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Фото Анны Неволиной

Пока идут судебные тяжбы, где решается вопрос, кто же должен ликвидировать свалку по 
дороге в Билимбай, возле ее ворот продолжают складировать мусор. 

Абсурд с точки зрения логики 
и юриспруденции 
Представители компании, которую суд обязал рекультивировать 
городскую свалку, поделились своим взглядом на ситуацию

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

В конце декабря прошлого 

года первоуральский суд 

вынес решение обязать ре-

культивировать городскую 

свалку до конца 2018 года 

двум организациям: ЗАО 

«ПКП «Стальмаркет» и ООО 

«Форвест». При этом орга-

низовать выполнение работ 

по разработке проекта и ре-

культивации лесного участ-

ка должна администрация 

города.

Разделять нельзя
Напомним, что городская 
свалка ведет свою историю с 
1953 года. С того времени и до 
наших дней место для скла-
дирования общегородского 
мусора несколько раз теряло 
свою законность и несколько 
раз ее восстанавливало. 

В ноябре 2003 года в оче-
редной раз свалка стала за-
конной — главное управле-
ние природных ресурсов и 
охраны окружающей сре-
ды МПР России по Сверд-
ловской области разрешило 
МПО ЖКХ Первоуральска 
складирование твердых 
бытовых отходов на землях 
(площадью 7,5 Га) лесного 
фонда ГУ «Билимбаевский 
лесхоз» первоуральского 
лесничества сроком на 5 лет. 
То есть до конца 2008 года 
мусор можно было спокойно 
складировать, а после необ-
ходимо было начать рекуль-
тивацию участка.

В том же 2003-м ПМУП 
ПО ЖКХ и ПМКУ «Город-
ское хозяйство» заключили 
договор с ООО ПКП «Сталь-
маркет». Согласно этому до-
кументу, подведомственные 
администрации учрежде-
ния разрешали «Стальмар-
кету» с 2003 почему-то по 
2015 год размещать на терри-
тории свалки отходы произ-
водства и потребления, хотя 
сами они получили дозволе-
ние сваливать мусор только 
до конца 2008 года.

В апреле 2008 года ООО 
«Форвест» взял квартал ле-
са, на котором располага-
лась свалка, в аренду для 
лесозаготовок на 49 лет. Ис-
ключить территорию свал-
ки из арендуемой площади, 
по словам директора «Фор-
веста» Максима Глазкова, 
невозможно — арендуют лес 
целыми кварталами. 

— Лесной кодекс пред-
усматривает многоцелевое 
использование лесов. На од-
ном и том же участке можно 
вести лесозаготовку и одно-
временно собирать ягоды и 
грибы, — поясняет Максим 
Глазков, — поэтому свалка 
нам не мешала. Если бы ее 
рекультивировали, мы бы 
участок этот засадили и че-

рез какое-то время исполь-
зовали по назначению, ведь 
срок аренды у нас большой. 

Но ни в 2009 году, ни поз-
же никто к рекультивации 
не преступил. 

И их осталось двое
Зато в 2016 году началась про-
курорская проверка по факту 
несанкционированного ввоза 
на территорию так называе-
мой городской свалки мусора. 
В результате прокуратура по-
дала иск против администра-
ции Первоуральска, ПМКУ 
«Городское хозяйство», ЗАО 
«ПКП «Стальмаркет», ООО 
«Форвест», департаменту лес-
ного хозяйства Свердловской 
области и МПКУ ПО ЖКХ. 
Истец требовал запретить 
использовать лесной участок 
для складирования мусора, 
разработать проект и про-
вести его рекультивацию, а 
также взыскать с ответчиков 
суммы ущерба.

В итоге ответчиков ока-
залось только двое — это 
ЗАО «ПКП «Стальмаркет» 
и ООО «Форвест». Именно 
они обязаны все восстано-
вить и выплатить 965 625 000 
рублей на двоих за причи-
ненный ущерб.

При этом в решении суда 
говорится, что фактически 
участком со свалкой распо-
ряжалась администрация 
Первоуральска. И, зная о 
незаконном использовании 
участка, мер по устранению 
нарушений не предприни-
мала.

— Наказание должно 
быть соразмерно вине, — 
считает Максим Глазков, 
— единственная наша вина 
— мы не жаловались на эту 
свалку. Но есть органы, ко-
торые отвечают за надзор в 
лесах. У нас только косвен-
ная обязанность. 

— Ситуация абсурдна и с 
юридической точки зрения, 
и с точки зрения логики, 
— говорит адвокат Тамара 
Горбунова, представляющая 
интересы «Форвеста» в су-
де, — «Форвест» заключил 
договор в 2008 году. На тот 
момент свалка еще была 
санкционированной. С 2009 
года должна была прово-
диться рекультивация. Все 
ясно и логично. Какая же 
вина «Форвеста» в том, что 
тот, кто обязан был рекуль-
тивировать свалку, не сде-
лал этого? Срок исковой дав-
ности по «лесным вопро-
сам» — 20 лет, поэтому ви-
новатых вполне можно при-
влечь к ответственности. 
Согласно статье 130 «Зако-
на о местном самоуправле-
нии», обязанность по вывозу 
мусора с территории города 

лежит на муниципалитете. 
В Первоуральске муници-
пальные власти эту обя-
занность исправно испол-
няли — вывозили мусор на 
свалку. При этом админи-
страция по решению суда 
освобождена от ответствен-
ности. В решении написано, 

что она обязана «организо-
вать работы». Это как? Са-
ма администрация обрати-
лась за разъяснением в суд, 
потому что «организовать» 
— это не понятно. Будут вы-
зывать в кабинет, водить ру-
ками и говорить, как прово-
дить рекультивацию? Хотя 

при этом сами складирова-
ли мусор на данном участ-
ке. Ни закон, ни договор 
аренды не обязывают «Фор-
вест» сообщать о наличии 
на территории свалки. Го-
сорганы проверяют выпол-
нение условий договора. И 
у них претензий к «Форве-

сту» нет. И даже если при-
влекать к ответственности 
за бездействие, то исклю-
чительно с 2009 года, когда 
свалка перестала быть за-
конной.  

— Администрация, да, 
организует работы. Спра-
шивают у нас: «Когда вы 
проведете рекультивацию?» 
— рассказывает Максим 
Глазков, —  за год свалку, 
которую сыпали несколько 
десятков лет, рекультивиро-
вать невозможно. Там толь-
ко проект будут год делать. 
Если есть желание пока-
зать, что мы что-то делаем 
в Год экологии, ну, пожалуй-
ста, показывайте. Штраф та-
кой мы тоже не заплатим. 
У нас отродясь таких денег 
не было. Это — четыре го-
довых бюджета нашего го-
рода. Где нам их взять? Ре-
шением проблемы свалки 
однозначно должны зани-
маться госорганы, а не част-
ные фирмы. 

«Городские вести» про-
должают следить за разви-
тием ситуации. 
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НАША ПАМЯТЬ

В субботу, 28 октября, в Перво-

уральске в 17 раз прошла во-

енно-спортивная игра «Долг 

и честь», посвященная памяти 

старшего лейтенанта ОМОНа 

Юрия Ильенко, который погиб 

в Чечне, спасая журналиста. 

Организатором, традиционно, 

стал руководитель военно-па-

триотического клуба «Погра-

ничник» Александр Демидов.

По шарикам — 
из винтовки
— Равняйсь! Отставить разгово-
ры. Сми-ирно! Вольно! — звучит 
над территорией лыжной базы 
четкий командирский голос 
Александра Николаевича. 

Командиры команд-участ-
ниц, в каждой из которых — 
пять человек, сдают рапорты 
о готовности к соревнованиям. 
Рапорты даются легко не всем 
ребятам — маловато опыта. 

После кратких торжествен-
ных речей и поднятия флага, 
Александр Демидов объяс-
няет «боевую задачу». В этот 
раз по легенде в окрестностях 
лыжной базы «Бодрость» поле-
вой командир Аль абу Хабиб 
заложил взрывное устройство, 
чтобы ликвидировать место 
занятия спортом. Задача каж-
дой команды — найти и обез-

вредить бомбу. На все про все 
— 30 минут.

Для начала команды от-
правляются на огневой ру-
б е ж ,  г д е  и м п р е д с т о и т 
выстрелить из пневматиче-
ской винтовки в надутый воз-
душный шарик, висящий меж-
ду соснами. В каждом шарике 
— номер маршрута и взрывно-
го устройства, который долж-
ны будут обезвредить участ-
ники. 

Представителям практиче-
ски всех 14-ти команд удается 
попасть по шарику с первого 
раза, и только несколько чело-
век совсем не дружат с оружи-
ем — им разрешают лопнуть 
шарик руками. 

Какой проводок 
дернуть?
Итак, команды, вооруженные 
картами, отправляются ис-
кать стеклянные капсулы, в 
которых, в свою очередь, лежат 
подсказки, где искать взрывное 
устройство. Ребята, поскальзы-
ваясь на снегу, бегают между 
сосенками, ищут номера на 
столбах, раскапывают ногами 
и руками снег. Кто-то быстро 
справляется и с поиском кап-
сулы (их роль выполняют ба-

ночки из-под детского питания, 
что крайне веселит игроков), и 
взрывного устройства, но с тру-
дом справляются с «обезврежи-
ванием», другие — наоборот, 
долго ищут, но в мгновенье 
понимают, какой проводок 
надо дернуть. А третьи так и не 
находят взрывное устройство 
за отведенные полчаса.

— Поиск карты сложности 
не представлял, — поделил-
ся капитан команды дворо-
вого клуба «Орленок» Данил 
Некрасов, — я люблю ходить 
в походы, поэтому карты чи-
таю хорошо. Сложно было 
«обезвредить» бомбу — там 
надо логически подумать. 

— Сложно было найти кап-
сулу, — призналась капитан 
команды дворового клуба 
«Сталкер» Наталья Калаш-
никова, — мы нашли ее, ког-
да уже было поздно, то есть 
получается, что мы «взорва-
лись». 

Не та карта
После беготни по лесу в по-
исках капсул и «бомб», участ-
ники игры демонстрировали 
свои творческие способности: 
танцевали, пели под гитару и 
фонограмму. 

В помещении лыжной базы 
работали «военкоры». Они вы-
пускали боевые листки.

— Мы написали об инте-
ресности соревнований, о том, 
что было сложно, но весело, 
— рассказал представитель 
команды военно-патриотиче-
ского клуба «Пограничник» 
Евгений Желваков, — в игре 
я принимал участие впервые. 
Понравилось. Увлекатель-
но было поползать, поискать, 
командой поработать.

В  ф и н а л е  к о м а н д ы , 
быстрее прочих нашедшие 
и обезвредившие взрывные 
устройства, получили кубки 
и медали. 

Третье место досталось ко-
манде дворового клуба «Аэли-
та», второе место — у клуба 
«Чайка». Лидер соревнования 
— клуб «Веселые ребята». И 
это при том, что вначале у ко-
манды-победителя произошла 
заминка с номерами — им до-
сталась не та карта. Однако 
неудача не смутила ребят. А, 
может быть, даже и подстег-
нула. Боясь сильно отстать от 
соперников, они приложили 
максимум усилий и в итоге 
победили. 

Как спасти лыжную 
базу «Бодрость» от «взрыва»
В минувшие выходные первоуральские школьники 
провели «спасательную операцию»

ВАЖНО ВСПОМНИТЬ ЮРУ

Александр Демидов, 
руководитель военно-

патриотического клуба 
«Пограничник»:
— К а ж д ы й г од м ы 
стараемся придумать 
что-то новое. В этот 
раз решили провести 

игру типа «Зарницы». 
Нам хотелось сделать для 

ребят настоящий праздник 
на природе: соревнования, самодеятель-
ный концерт, костер, чай. Нам, старшим, 
конечно, важно вспомнить Юру (Ильенко 
– прим.), а младшим — узнать, что есть 
еще ребята, готовые отдать жизнь ради 
спасения других.

НОРМАЛЬНЫЕ РЕБЯТА

Сергей Ильенко, брат Юрия 
Ильенко:

—  Н а с  б ы л о  т р о е 
братьев. Все — воен-
ные. Вдвойне прият-
но, что «Пограничник» 
ежегодно организует 
эти игры. Во-первых, 

потому, что чтится па-
мять брата. Во-вторых, 

что сохраняются традиции 
проведения военно-спортивных игр. Ни за 
какую команду я не болею. Просто смотрю 
на нашу молодежь — нормальные ребята.

Фото Анны Неволиной

Попасть из пневматической винтовки по воздушному шарику удалось не всем участникам. 

Фото Анны Неволиной

После беготни по лесу участников соревнования ждал самодеятельный концерт. 
Соревнования «Долг и честь» — возможность проявить меткость, умение ориентироваться 
по карте, скорость, выносливость и, конечно, смекалку. 

Фото Анны Неволиной

«Взрывное устройство» мало было найти. Его надо было еще и «обезвредить». 
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НОВОСТИ
В Новоалексеевском перекрыли 
проход к железнодорожной станции
Теперь, чтобы попасть на электричку, люди 40 минут 
идут по лесу
Жительница Новоалексеевского 

Галина Калашникова довольно 

часто вынуждена ездить на элек-

тричке: то навестить больную 

сестру, лежащую в Екатеринбурге 

в больнице, то в Первоуральск по 

делам, то в Шалю за целебными 

травами.

— До Екатеринбурга один автобус 
ходит утром, другой — вечером, 
на 150-й не сядешь, он не останав-
ливается. Поэтому один выход 
— электричка, — говорит Галина 
Кузьминична.

Железнодорожную станцию 
видно от угла дома женщины — 
по прямой  идти не больше десяти 
минут. Но некоторое время назад 
недалеко от рельсов начали стро-
ить коттеджный поселок.

— Там картофельные поля 
были раньше, — рассказывает 
Галина Калашникова, — когда 
строительство началось, мы все 
просили не перегораживать про-
ход к станции.

Но собственники коттеджей по-
селка «Алексеевка» три месяца на-
зад все-таки сделали это. 

— Я узнала об это недавно. По-
шла на станцию, чтобы к сестре в 
больницу ехать, а калитка на зам-
ке. Ключа ни у кого нет. Хорошо, 
что я заранее вышла, успела все-

таки на электричку. Но ведь это 
не дело. Тут по прямой 10 минут 
идти, а в обход — все 40. По лесу, 
по тропкам. А зимой снега нава-
лит, как ходить будем? — задается 
вопросом Галина Кузьминична.

Охрана коттеджного поселка 
«Алексеевка» демонстрирует по-
становление суда, согласно кото-
рому доступ на территорию для 
посторонних закрыт. 

— Это частная собственность, 
— пояснил нам охранник Сергей 
Костюк.

С вопросом о том, можно ли на-
ладить цивилизованный подход 

к станции в Новоалексеевском, 
жители обратились к главе Пер-
воуральска Валерию Хореву. Он 
заверил, что администрация об-
ратится к владельцам коттеджно-
го поселка «Алексеевка» с предло-
жением благоустроить обходной 
путь на станцию — заасфальти-
ровать дорожку, провести освеще-
ние. Если положительного ответа 
не будет, благоустройство прове-
дут силами МУП ПО ЖКХ. 

Время сэкономить не удастся, 
зато в скором времени ходить до 
станции в темноте по щиколотку 
в грязи не придется. 

Явите «Чудо»
В декабре в ИКЦ «ТанцТеатр» покажет детский танцевальный спектакль

С 2017 года екатеринбургский 

«ТанцТеатр» является филиалом 

первоуральского Инновационного 

культурного центра. Звучит сурово 

— «филиал». Но на деле за сухо-

стью формулировок скрывается 

возможность регулярно посещать 

спектакли профессионального 

танцевального коллектива, чью 

работу уже много лет ценят в 

Екатеринбурге и далеко за его 

пределами. 

Знакомство первоуральцев с 
«ТанцТеатром» произойдет уже в 
декабре. Именно тогда танцовщи-
ки покажут детский спектакль 
«Чудо». Его создатель — венгер-
ский хореограф и композитор 
Аттила Гергейи. Именно поэтому 
в постановке движения так ор-
ганично дополняются музыкой. 

Музыка спектакля разнопла-
нова — это и классика, и совре-
менные мелодии, в том числе 
электронные. 

Сказку для детей не только 
танцуют, но и рассказывают. А 
это, само собой, делает поста-
новку еще более понятной для 
детского восприятия.

— Этот спектакль привле-
кателен тем, что напоминает: 
никто не отменял таких кате-
горий, как счастье, добро, кра-
сота, порядочность, — говорит 
ар т -д и р ек т ор « Та н ц Те ат р а » 
Олег Петров, — этот мир при 
всей его сложности и непри-
глядности на самом деле сохра-
няет вещи постоянные, без ко-
торых нормальным людям не 

обойтись.
«ТанцТеатр» — кол лектив 

профессиональный, все пять 
танцовщиков имеют професси-
ональное образование. Все они 
молоды и вдохновенны. Навер-
ное, поэтому даже на репети-
ции понятно, что вживаться в 
образы детей и сказочных пер-
сонажей им довольно просто. 

— Побаловаться, подурачить-
ся в любом возрасте не поме-
шает. Это всегда весело и инте-

ресно, — говорит исполнитель 
главной роли «Чуда», выпуск-
ник Самарского хореографи-
ческого училища Алексей Бар-
мин о том, как вживается в об-
раз ребенка.

Персонаж Алексея — школь-
ник Кристоф, которому не уда-
ется наладить отношения со 
сверстниками. Повинуясь во-
ле автора спектакля, мальчик 
попадает в сказочную страну, 
где приобретает новые знания и 

навыки и побеждает зло. Когда 
Кристоф возвращается в обыч-
ный мир, его жизнь налажива-
ется. 

Удивительная музыка, созда-
ющая ощущение присутствия 
волшебства в зале, вдохновен-
н ые л и ц а мо лод ы х т а н цов -
щиков, сюжет, дающий повод 
вспомнить о чистоте и красоте 
мира — это ли не повод прий-
ти в ИКЦ на спектакль «Чудо»?

Мирные воины 
Первоуральска
Благотворительный фонд «Первоуральск-21 
век» организовал для юных билимбаевцев 
мастер-класс по стрельбе из лука 

Не так давно благотворитель-

ный фонд «Первоуральск-21 

век» запустил мотивационный 

проект «Мирный воин. По-

беди себя». Мастер-класс по 

стрельбе из лука — одно из его 

мероприятий.

В одном из залов ДОСААФ ребя-
там из билимбаевской школы 
№22 лучник Павел Тараньжин 
рассказал о том, как он пришел 
в спорт и показал, как пользо-
ваться этим необычным сегодня 

оружием — луком. Выпустить в 
цель по три стрелы мог каждый. 
А вот попасть в яблочко… Не-
смотря на это, ребята были рады 
— новое место, новые люди и 
новый, столь необычный, опыт. 

— У многих ребят из Билим-
бая не очень много возмож-
ностей побывать в интересных 
местах, пообщаться с интерес-
ными людьми, поэтому имен-
но для них мы организовали 
этот мастер-класс, — поясни-
ла волонтер «Первоуральск-21 
век» Виктория Касаева. 

Фото Анны Неволиной 

Павел Тараньжин показал, как стрелять из лука. 

Фото Анны Неволиной

Галина Калашникова не может подойти к железнодорожной станции. 

Фото Екатерины Каладжиди

Репетиция спектакля «Чудо».

Фото Екатерины Каладжиди

Главную роль школьника Кристофа исполняет Алексей Бармин. 

Спектакль «Чудо» 
«ТанцТеатр» покажет 
в форум-центре Ин-
новационного куль-
турного центра 2, 3, 
9, 10 и 16 декабря в 
11:00 и 13:00. 
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По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

Пансионат «Уральские просторы»
с. Новоалексеевское 
Уральскиепросторы.рф

Круглосуточный уход 
за вашими родными и близкими

8-908-908-29-58
8-912-605-08-01

САХАР
МУКА

Тел. 64-39-51,
27-10-61,

8-961-773-94-00

ГАЗель
Будка
Тел. 27-10-69,

8-952-744-84-70,

8-909-005-25-44
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читателям старше 16 лет. 
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Экспертиза

8-952-141-02-56, 8-919-382-13-23
www.economist66.ru / email: info@economist66.ru

по труду и заработной плате, 
бухгалтерская, 

экономическая, финансовая. 
Судебная и несудебная.
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 600 ./ .
. 8 (965) 512-51-08, 

8-950-651-95-03, (3439)645-633

Белая кошка, стерилизована, возраст 
4 года, ласковая, послушная, кушает 
всё. Была найдена на улице. Только в 
квартиру, для домашнего содержания. 
Тел. 8 (965) 529-21-33, привезем сами.

Ищет хороших хозяев маленькая 
кошечка, возраст 3 мес., окрас белый с 
серым, не пушистая. Активная и игри-
вая. Кушает всё, ходит только в лоток. 
Тел. 8 (909) 007-33-27, Анастасия.
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  КОМНАТЫ

 Комната в Екатеринбурге, 14,8 кв.м.,  
район Эльмаш, ул. Краснофлотцев, 2/2 
этаж. Ц. 800 т.р. Тел. 8 (902) 448-02-51

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

 1-комн., 1/5 этаж. Хрущевка, х/с, 
светлая, теплая, хорошие соседи. Новая 
сантехника, свежий ремонт. Документы 
готовы, никто не прописан. Тел. 8(992) 
019-16-18

 1-комн., в г. Екатеринбурге. Недо-
рого. Тел. 8 (922) 135-82-62

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 
9/9 этаж. Большая лоджия, прибо-
ры учета, пластиковые окна. Требует 
косметического ремонта. Собственник. 
Рассмотрю обмен на 1-комн. кв-ру в 
черте города. Торг. Ц. 1700 т.р. Тел. 8 
(904) 542-16-47

 2-комн. Х/с. Установлены дере-
вянные евроокна, балкон застеклен. 
Большая кладовая с окном. Документы 
готовы. 1 взрослый собственник, воз-
можна ипотека. Торг. Рассмотрю обмен. 
Тел. 8 (905) 805-12-76 

 2-комн., в Челябинске, ул. Артил-
лерийская, 53а, 45,8 кв.м., 1/5 высокий 
этаж. Брежневка. Дом кирпично-па-
нельный, комнаты изолированные, 
на разные стороны. Ремонт. Тихий 
безопасный двор. Просторная дет-
ская площадка. Рядом детские сады, 
школы, остановка. Рассмотрю обмен 
на квартиру в Первоуральске. Торг. 
Ц. 1500 т.р. Тел. 8 (922) 220-50-27, 8 
(922) 220-51-36

 2-комн., в Екатеринбурге. Недорого. 
Тел. 8 (922) 135-82-62

 2-комн., п. Тарасково, под Ново-
уральском. Благоустроенная, стайка, 
яма, огород. Цена договорная. Тел. 8 
(953) 609-22-66

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

 3-комн., пр. Космонавтов, 59,9 кв.м., 
пластиковые окна, сейф-двери, при-
боры учета. Ц. 2000 т.р. Тел. 8 (912) 
288-11-09

 ПРОДАЖА  ДОМА

 Дом, п. Сарга, Шалинский район, 
рубленный, размер 69 м., площадь 
29 кв.м, дополнительно сени. Печное 
отопление, крытый двор, постройки, 
баня, яма-кессон, вода рядом. Земля 
вспахана под посадку. Собственник. 
Рассмотрим маткапитал. Ц. 350 т.р. 
Тел. 8 (904) 987-25-79 

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Сад, 4,5 сотки, ул. Емлина, 2-этаж-
ный дом, теплица 9 м., баня 3х3, с 
предбанником, скважина, в доме печь. 
Баллонный газ, электричество. Воз-
можна прописка. Ц. 550 т.р. Тел. 8 
(908) 904-91-26

 участок, 5 соток, в к/с №4, район 
Лесничество-Белинского. Летний 2-эт. 
дом, печка, хозпостройки, электриче-
ство, водопровод, рядом водоём. В о/с.  
В собственности. Документы готовы. 
Срочно. Ц. договорная. Тел. 24-40-70, 
8 (992) 010-43-14

 участок, 6 соток, к/с №82, п. Динас. 
Кирпичный дом, электричество, сква-
жина, колодец, дорогу зимой чистят, 
охрана. Рядом лес, пруд. Экологически 
чистый район. Документы готовы. Ц. 
600 т.р. Тел. 8 (912) 630-10-06

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гараж капитальный, в городе, 26 
кв.м., отопление, есть все. Документы 
готовы. Тел. 8 (922) 224-34-26

 гаражный бокс, 2-ой уровень, 18,5 
кв.м., ул. Данилова, 4, освещение, вен-
тиляция, овощная и смотровая ямы. 
Утепленный, обшит. Собственник. Тел. 
8 (922) 107-34-32, 8 (922) 184-69-79

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 2-комн., ул. Энгельса, 10, п. Магнит-
ка. Частично с мебелью. Холодильник, 
телевизор. Рядом остановка, садик, ма-
газины. Ц. 7500 р./мес. + коммунальные 
услуги. Тел. 8 (922) 150-13-48

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Запчасти на ГАЗ-3110. Тел. 8 (908) 
907-78-58

 сцепление в сборе на «Матиз», б/у, 
в х/с.  Цена договорная. Тел. 8 (900) 
198-65-10

 МКПП в сборе, с разделительной 
коробкой, 4WD на Toyota Platz, Vittz, Yaris, 
Funcargo. Тел. 8 (929) 214-24-66, Олег

ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

ВАКАНСИИ

 «Комфорт ОСТ». Работа в Екатерин-
бурге. Без опыта. З/п до 40 т.р. Тел. 8 
(996) 181-92-38 

 ИЩУ РАБОТУ

 Сиделка по уходу за пожилыми 
людьми, с опытом. Тел. 8 (982) 672-51-73

 дохожу за одиноким человеком. Тел. 
8 (982) 672-51-73

 ПРОДАЖА

 Комнатные растения: диффенба-
хия, молочай, сансевиерия, кодиум, 
спатифиллум, китайский лук, зонтик 
китайский, фиалки, монстера. За сим-
волическую цену. Тел. 24-40-70, 8 (992) 
010-43-14

 пуховик на холодную зиму, раз-
мер 46, цвет голубой, очень теплый, 
состояние нового. Ц. 1500 р. Тел. 8 
(900) 198-65-10

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-
горка, угловой стеллаж-этажерка, 2 
плательных шкафа, современный ди-
зайн. Тел. 8 (904) 542-16-47

 брюки женские, на теплую осень, 
размер 46, на рост 168-170 см., тем-
но-серые, в о/с. Ц. 200 р. Тел. 8 (900) 
198-65-10

 пальто зимнее новое, валяная 
шерсть с подкладом, на холодную 
зиму, размер около 48. Ц. 5300 р. Тел. 
8 (900) 198-65-10

 плита 3-комфорочная, электриче-
ская. Х/с. Недорого. Тел. 24-57-88, 8 
(922) 028-89-85

 ПОКУПКА

 Стар. монеты, статуэтки, самовары, 
пред.старины. Тел. 8 (912) 693-84-71

 старинная живопись, картины от 50 
т.р., книги до 1920 года, золотые моне-
ты, статуэтки, самовары, колокольчики, 
мебель, буддийские фигуры, янтарь. 
Тел. 8 (920) 075-40-40, antikvariat22@
mail.ru

Утеряно 
удостоверение

ветерана боевых 
действий на имя Гилязев 

М.М. Просьба вернуть 
за вознаграждение. 

8-922-118-52-58
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Ответы на сканворд в №42

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  Поземка. Лупа. Копна. Такси. Штука. Ушат. Раут. Дойра. Слон. Отсек. 
Ставка. Мусс. Епископ. Порядок. Легат. Дзюдо. Баклуши. Овощ. Угорь. Усик. Сталлоне. Жатка. 
Стать. Горшок. Арест. Вереск. Потоп. Ареал. Чуни. Масон. Лавр. Обход. Сусло. Краб. Фарс. 
Такт. Гурт. Ужас. Пурпур. Рой. Бокал. Леди. Устье. Пупс. Лувр. Апатит. Факел. Приз. Устав. 
Крем. Парсек. Ситро. Буян. Рынок. Успех. Репин. Каюта. Карп. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Труппа. Труба. Искра. Кутюрье. Твист. Крупье. Рефери. Руссо. Акын. Плиссе. 
Смог. Песок. Огранка. Улика. Скрип. Стол. Порт. Спрут. Ворона. Роса. Озон. Букли. Щегол. 
Узбек. Опара. Уха. Зубр. Сбруя. Плут. Утюг. Шарф. Сноп. Парадокс. Донор. Аскет. Злак. Тон. 
Спор. Кедр. Сплав. Мякиш. Ротор. Жало. Трата. Ягуар. Бурлак. Амплуа. Свод. Стерх. Петр. 
Кулек. Оникс. Орудие. Гранат. Каяк. Катод. Ритм.

Реклама (16+)

Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.
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Депутаты Наталья Воробьева и Светлана Данковская на выборах главы города.
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На любые цели
На выгодных
условиях

Подробнее на сайте www.kred96.ru

Не является кредитором.

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ


